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Слабая внутрен-
няя политика - это
наша "ахиллесова
пята", которая дела-
ет Россию очень уязвимой в
обостряющейся геополити-
ческой борьбе.

Итог многолетних трудов
"строителей капитализма",
прямо скажем, неутешите-
лен. По сути, все реформы в
рамках "либерального проек-
та" закончились провалами.
Что ни возьми - ЖКХ, пенси-
онную систему, здравоохра-
нение, образование и т.д. -
везде либерал-реформато-
ры завели нас в какие-то ту-

Либералы завели нас в тупик
пики, в неразбериху и
ничего на деле не
улучшили.

Что мы - "Справед-
ливая Россия" - отно-
сим к главным приори-
тетам государства?
Конечно же, борьбу с
тем социальным рас-
слоением, которое в

нынешней России уже дости-
гает позорных величин. В ка-
честве первоочередных ша-
гов в этом направлении нам
видится введение прогрес-
сивной шкалы НДФЛ, полно-
ценного налога на роскошь,
20%-ного налога на вывоз
капитала, а также принятие
комплекса других реальных
и эффективных антиофшор-
ных мер (но не имитацион-
ных, которыми занимается
нынешнее правительство).

Сергей
МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

10 апреля в Кремле состоялась церемония вручения Почетной гра�
моты Президента РФ депутату Государственной Думы России А.Н.
Грешневикову. Он был награжден за большой вклад в укрепление
российской государственности, развитие парламентаризма и актив�
ную законотворческую деятельность.

Известно, что Анатолий Николаевич $ депутат всех семи созывов, а впервые
был избран народным депутатом в марте 1990 года. Каждый раз избирался по
одномандатному округу  от Ярославской области. В российском парламенте он
последовательно отстаивает интересы жителей Ярославской области и регио$
на.

Среди принятых законов, над которыми работал депутат, $ законы о питье$
вой воде, о заповедниках, о защите озера Байкал, о животном мире и многие
другие. Он принимал активное участие в подготовке федеральной программы
"Возрождение Волги". В Ярославской области нет города или района, где бы
благодаря ему не были построены на федеральные средства социально важные
объекты $ дома ветеранов, школы, газопроводы, станции по очистке воды, до$
роги и т.д.                                                                            Виктор БАРЫШЕВ.

Президент России наградил Грешневикова
Почетной грамотой

Не проходит и месяца,
чтобы в нашей стране не был
арестован министр или гу$
бернатор. И, как правило,
все они состояли в партии
власти "Единая Россия". Получается,
что кадры для коррупции кует и постав$
ляет именно эта партия чиновников и
олигархов, прозванная в народе парти$
ей жуликов и воров, но именно этим на$
родом выбираемая во все органы вла$
сти. Причем, выбор не случаен, выбор
такой масштабный, что в правительстве
и в парламенте выбранных единорос$
сов всегда большинство.

Идут аресты единороссов � министров,
сенаторов, губернаторов

А избиратель всё голосует и выбирает их
Только арестовали сенато$

ра Арашукова, обвиненного в
организации преступного со$
общества, в убийствах и воров$
стве 40 миллиардов рублей,
как в руки правосудия попал
министр Открытого правитель$
ства Абызов. Он только что был
единомышленником Д. Медве$
дева, председателя правитель$
ства и главы партии "Единая
Россия", а также другом оди$

озных политиков Чубайса и Дворкови$
ча. Экс$министру Абызову предъявле$
но обвинение не за то, что носил кос$
тюмы за сотни тысяч рублей, что в га$
раже стояли мотоциклы общей стоимо$
стью в 30 миллионов, а за то, что украл
4 миллиарда рублей.

Всего под следствие попало аж 5
федеральных министров.

Едва осудили за миллиардные хи$

щения сахалинского губернатора Хоро$
шавина, как арестовали другого хаба$
ровского губернатора Ишаева. И опять
хищения государственных средств.

А сколько преступлений единорос$
сов, сидящих во властных структурах
благодаря бездумному выбору избира$
телей, скрыто от СМИ и от народа! Ни
по одному каналу телевидения не рас$
сказали журналисты о том, например,
как два члена партии "Единая Россия"
Курсков и Поплевко были арестованы
и посажены в тюрьму за массовое из$
насилование детей. Их уличили в 78
эпизодах. Пострадали и девочки, и
мальчики. Но пострадал и имидж влас$
ти. И пострадал не только из$за того,
что такие ублюдки попадают в партию
власти, а и потому, что наш доверчи$
вый народ голосует за партию "Единая
Россия", которая погрязла в коррупции.

Оптимизация, а вер$
нее, закрытие и ликвидация боль$
ниц, клубов, роддомов так увлекли
политиков из партии власти "Единая
Россия", что они замахнулись на са$
мое святое для ярославцев $ на Вол$
ковский театр, первый театр в Рос$
сии. Министр культуры и недавний
депутат$единоросс Мединский ре$
шил объединить наш театр имени
Федора Волкова с Александринским
в г.Санкт$Петербурге.

Скандал в области разгорелся
нешуточный... Первыми выступили
против опасного слияния, превраща$
ющего наш символ культуры в фи$
лиал, конечно же, сами артисты, за$
тем творческая общественность $ ху$
дожники, писатели, педагоги, уче$
ные. Этот протест сразу поддержа$
ли ярославские справедливороссы
во главе с депутатом Госдумы А.
Грешневиковым. Он вместе с губер$
натором области Д. Мироновым и
председателем областного прави$
тельства Д. Степаненко противосто$
ял натиску аргументов министра
культуры В. Мединского. На феде$
ральном уровне позицию коллег по
партии разделил лидер "Справедли$
вой России" С. Миронов, заявивший
о недопустимости объединения раз$
ных театров.

Следует честно сказать, что если

Наступление на Волковский
театр отбито

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, руководитель

фракции в
муниципалитете

г. Ярославля.

Если бы губернатор не занял твердую
позицию, то театр мы бы потеряли

бы губернатор области Д.
Миронов не занял твердую
и принципиальную пози$
цию, то мы бы театр поте$
ряли. Ни один депутат и
политик из "Единой Рос$
сии" не выступил против и
не возглавил движение про$
теста до того времени, пока
о своей позиции не заявил

губернатор. Позорное выжидание и
чинопочитание. Многие из них рав$
нодушны и к театру, и к гибели рус$
ской культуре, и даже к повышению
пенсионного возраста $ лишь бы им
было тепло и сытно во власти. Как
только губернатор обозначил свое
"Нет!", так  единороссы начали воз$
мущаться и собирать подписи, а кто$
то даже потребовал в облдуме от$
ставки министра. Правда, потребо$
вал и сразу затих. Видимо, получил
вздрючку.

По предложению губернатора и
председателя правительства депутат
Госдумы А. Грешневиков перегово$
рил с депутатами Госдумы, членами
комитета по культуре Е. Драпеко, С.
Шаргуновым, А. Шолоховым, В. Бор$
тко на предмет недопущения объе$
динения театров, переговорил так$
же с руководителем Союза театраль$
ных деятелей А. Калягиным, артис$
том А. Михайловым, кинооперато$
ром А. Заболоцким и другими. Они
поддержали протест ярославцев. На
заседание Совета театральных дея$
телей пришлось ехать в столицу мне,
где я также выступил против потери
самобытности нашего театра. Пер$
вая попытка оптимизировать театры
провалилась. Будем отбивать и пос$
ледующую...

В декабре 2018 года в
Ярославле проходили выбо$
ры мэра города.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС$
СИЯ приняла в них участие.
Эти выборы нельзя назвать
демократическими $ выби$
рали градоначальника только депута$
ты, а не все жители. Но, тем не менее,
мы воспользовались трибуной для об$
суждения самых важных вопросов раз$
вития города.

Наша партия представила депута$
там краткую Программу действий сво$
его представителя на посту мэра. Мы
не рассчитывали, что депутаты $ еди$
нороссы, выберут нашего кандидата.
Наши надежды были на то, что пред$
ложения СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ бу$
дут услышаны и использованы на бла$
го ярославцев и жителей области.

В чем главная проблема Ярослав$
ля и региона в целом? Нехватка денег
в местных и в региональном бюдже$
тах.

Самая большая часть налогов, ко$
торые собираются в нашей области,
идет в федеральный бюджет (НДС, на$
лог на прибыль, акцизы и др.).  Ярос$
лавлю и другим муниципалитетам ос$
таются подоходный, земельный и не$

Денег нет, держитесь...
 БОКАРЕВ А.Г.,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ

сколько других малозначи$
мых налогов и сборов. СПРА$
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ против
такого распределения дохо$
дов. Мы за то, чтобы в горо$
дах и регионах оставалось
больше налогов. Муниципа$
литетам не хватает денег на
насущные нужды: на уборку
снега, на дороги, на соци$
альные пособия, на муници$

пальный транспорт…
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предло$

жила депутатам Ярославля несколько
вариантов увеличения бюджета:

Не секрет, что самые большие
деньги находятся в Москве. Там за$
регистрированы основные компании $
налогоплательщики; там живут самые
богатые люди страны, которые платят
большие налоги. Получается, что мос$
квичи получают доход со всей России.

Как перераспределить эти доходы
в регионы? Иногда это решается ад$
министративным путем, лоббировани$
ем. На федеральном уровне, когда ре$
шалось, как поддержать Чукотку, $ туда
направили Абрамовича. Мало того, что
его подоходный налог превысил весь
предшествующий бюджет округа, $ Аб$
рамович привел и зарегистрировал на
Чукотке часть своих компаний. Они
также продолжали работать по всей
России, но налоги платили чукчам. Ре$
гион из нищего превратился в процве$

тающий.
Когда потребовалось поддержать

Санкт$Петербург, $ туда перевели
"Газпром" $ в городе на Неве сразу
появились десятки и сотни миллиар$
дов рублей. В дополнение к этому
подарку $ в город были переведены
несколько федеральных ведомств, на$
пример, Конституционный суд РФ. По$
доходный налог его сотрудников до$
бавил в бюджет города сотни милли$
онов рублей.

В область можно привести руко$
водящие структуры крупных корпора$
ций России (тех, кто владеет предпри$
ятиями на территории Ярославля и об$
ласти: ОДК "Ростеха", структур Дери$
паски, владельцев "Ярославского ра$
диозавода", структур Сбербанка.

А вот другие предложения СПРА$
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ по увеличению
доходов местного бюджета: привле$
чение инвестиций и создание новых
рабочих мест. Наряду с инвестиция$
ми в промышленность нужны инвес$
тиции в сферу медицинских и соци$
альных услуг. Именно здесь могут
быть созданы новые рабочие места
для лиц старшего возраста. Для тех,
кому усилиями «Единой России» уве$
личен срок выхода на пенсию.

Пока власть, напротив, $ сокраща$
ет медицинские учреждения и их пер$
сонал.

Сергей
ХАБИБУЛИН,

депутат Ярославской
областной Думы,
 лидер фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.
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Волей судьбы в 1976 году я при$
шла работать в систему ЖКХ, в рядо$
вой ЖЭУ горисполкома. Мы строили
город Рыбинск совместно с ведущи$
ми предприятиями города, сносили
старое жилье, готовили документы на
расселение, принимали новостройки
и заселяли новоселов, при этом осу$
ществляли эксплуатацию жилого фон$
да, благоустраивая город, парки,
сады. Уставали, но это была благород$
ная усталость, т.к. это все мы делали
для своих детей и их будущего. Успе$
вали заниматься и политической, и об$
щественной деятельностью. Была
цель, был дух.

Состою  в партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ. Спросите, почему СПРА$
ВЕДЛИВАЯ?! Да потому, что справед$
ливость $ это то, чего сейчас ищет
весь народ, то, что у них отняли. Я сча$
стлива, что судьба свела с таким че$
ловеком $ лидером Грешневиковым
Анатолием Николаевичем.

В 1985 году становлюсь директо$
ром ЖЭУ горисполкома. В 2008 году,
согласно 185 ФЗ, становлюсь дирек$
тором одной из первых управляющих
компаний города $ уже с огромным
опытом, желанием работать и пока$
зать, что ты лучшая. Было сложно пе$
реубедить людей, что так надо, что так
лучше для всех, так решило государ$
ство. Но даже в страшном сне не мог$
ла представить, что то же государство
откроет травлю на управляющие ком$
пании, показав свою несостоятель$
ность в части законодательства, в ча$
сти управления этой сферой обслужи$
вания.

Мне, заслуженному работнику
России, победителю 3$х конкурсов
среди управляющих компаний облас$
ти, депутату, которому люди доверя$
ют свои судьбы, а я несу им свою
любовь, создавая службы для ком$
фортного обслуживания, приобретая

здания, технику и спецтехнику в
кредит, отстраивая и покупая
базы, все в кредит, не получая, а
вкладывая всю прибыль в разви$
тие предприятия, государство
просто бросило в лицо утверж$
дая, что "все" управляющие ком$
пании $ "воры". Приписывая все
вольности коммунальщиков, ко$
торые в Государственной Думе
лоббируют свои интересы, и

строя законы только под них. Конеч$
но, в ходе воровской приватизации
все тепло$, водо$, газо$, и энергоре$
сурсы у коммунальщиков. А виноваты
управляющие компании. Господа! Вы
хоть себя$то слышите?!

В 2018 году удалось добиться раз$
вода с коммунальщиками и исключить
из квитанций коммунальные ресурсы
(59 ФЗ). Но не тут$то было. Комму$
нальщики, особенно энергетики, тут
же просекли, что с нищающего насе$
ления собирать хлопотно и нечего.
Тогда в ход пошли сверхнормативное
потребление и отъем средств из ста$
тьи "Ремонт и содержание", плюс про$
паганда "бей управляющие компании,
кто может $ суды, государственные
инспекции, Роспотребнадзор и т.д.".
Кстати, все эти ведомства содержат$
ся на деньги тех же собственников и
налогоплательщиков.

Все специалисты ушли из управ$
ляющих компаний. Все, что приобре$
талось $ техника, здание, обученные
кадры, распускается и продается.
Зато растут новые управляющие ком$
пании под названием "Стол, стул, рога
и копыта". Так что дальше, господа
законодатели?

А дальше редких специалистов не
вернуть, так как советская система
обучения разрушена. А людям нужна
служба оказания услуг такого рода $
слесари, электрики, дворники, опера$
торы, аварийная служба.

Я думаю, население должно знать,
что травля настоящих УК идет специ$
ально.

Но государству пора изменить
подход к кадровой политике и к ЖКХ в
целом, это сфера, где не должно быть
случайных людей, здесь должны тру$
диться профессионалы, от которых
зависит комфорт людей, это отрасль,
которая во многом определяет каж$
додневную жизнь абсолютного боль$
шинства граждан нашей страны.

Разрушитель системы ЖКХ �
государствоДепутату Госдумы

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВУ.
Уважаемый Анатолий Николаевич!
Мы жители Борисоглебского рай$

она, в т.ч. Краснооктябрьского сель$
ского округа, многие из которых уже
длительное время трудятся в АО "СХП
"Вощажниково", убедительно просим
Вас, как нашего земляка, разобрать$
ся и восстановить законность на Ва$
шей малой Родине.

В последнее время просматрива$
ются явные признаки по рейдерско$
му захвату нашего предприятия, а так$
же попытки необоснованного привле$
чения к уголовной ответственности ге$
нерального директора.

Для большинства из нас работа в
СХП, расположенном в шаговой дос$
тупности, единственная возможность
трудоустройства на селе, возмож$
ность прокормить свои семьи, полу$
чать достойную заработную плату,
воспитать и обучать детей на той зем$
ле, где родились, и куда еще не заш$
ла чума "европеизации" и пренебре$
жения своей духовностью и истори$
ческими корнями.

Вы, как авторитетный политик,
журналист, писатель, любящий рос$
сийскую глубинку, как никто другой
сможете понять нас и оценить возмож$
ную трагичность ситуации, которая
при отсутствии противодействия мо$
жет стать явью. Вы всегда чутко реа$
гировали на малейшие нарушения в
деятельности предприятия, незамед$
лительно вставали на защиту от воз$
можных неправомерных действий,
благодаря чему выявленные недостат$
ки в деятельности хозяйства своевре$
менно устранялись, о чем свидетель$
ствуют акты и заключения контрольно$
надзорных органов.

На сегодня АО "СХП "Вощажнико$
во" занимает 4 место в рейтинге мо$
лочных предприятий Российской Фе$
дерации и 7 место в рейтинге пред$
приятий молочной отрасли России по
рентабельности производства. Ежед$
невно действующие и введенные в
эксплуатацию в кратчайшие сроки в
2012 году два молочно$товарных ком$
плекса производят свыше 130 т вы$
сококачественного молока, которое
отгружается крупным переработчикам
отрасли. Мы производим тот продукт,

который жизненно необходим стране
и которого не хватает.

На обучение в Учебный центр
практического животноводства "Во$
щажниково" для повышения квалифи$
каций приезжают слушатели со всей
страны и из$за рубежа. По континген$
ту это руководство и топ$менеджмент
сельхозпредприятий, профильные
специалисты, а также преподаватель$
ский состав вузов.

Ежегодно в течение лета на пред$
приятии работает Всероссийский жи$
вотноводческий отряд "Альтаир", ко$
торый 5 раз по результатам конкурса
Минсельхоза России занимал призо$
вое почетное 1 место в своей номи$
нации под эгидой "Вощажниково".
Проводится активная работа с учеб$
ными заведениями области в сфере
дуального профобразования, на по$
стоянной основе происходит взаимо$
действие с сельхозакадемиями Ярос$
лавля, Костромы,' Вологды, Иваново.
Четырежды предприятие признава$
лось Минсельхозом РФ лучшим рабо$
тодателем.

Как итог деятельности $ значи$
тельное повышение уровня жизни
жителей района, а также поднятие
авторитета работы на земле. В сель$
скую местность для работы в хозяй$
стве на постоянное жительство пере$
брались молодые специалисты в т.ч.
из других регионов, создали семьи и
растят детей, уже коренных борисог$
лебцев.

На сегодня "Вощажниково" $ ав$
торитетный работодатель, который
заботится о своих сотрудниках и к ко$
торому стремятся трудоустроиться, а
это значит многое. Пришло время спа$
сти само предприятие и его директо$
ра от расправы. Иначе это назвать
нельзя.

АО «СХП «Вощажниково» действи$
тельно имеет проблемы в связи с не$
полным выполнением ген.подрядчи$
ком своих обязательств по строитель$
ству молокоперерабатывающего заво$
да. Однако данную проблему оно не
умалчивало и пытается её разрешить
и в настоящее время. Вместе с тем,
рассматриваемые вопросы относятся
напрямую к хозяйственной деятельно$
сти.

В результате уже проведенных

действий, направленных на рейдерс$
кий захват, подрывается доверие к
нашему предприятию. Контрагенты
опасаются продолжения работы. Это,
конечно же, может привести к потере
рентабельности и угасанию хозяйства.
Начавшийся процесс банкротства не$
минуемо приведет к развалу предпри$
ятия со всеми вытекающими послед$
ствиями. Так, неминуемо возникает
опасность срыва полевых работ 2019
года, как результат $ отсутствие кор$
мов для скота, а с учетом объемов
потребности «Вощажниково», даже
совместными усилиями всех хозяйств
Ярославской области эту потребность
не закрыть. В результате мрачная
картина $ заросшие ноля и погибший
скот. В связи с выбытием огромного
количества скота, имеющегося в на$
стоящее время, это приведет в том
числе к экологической катастрофе.
Самое главное, выброшенными без
средств к существованию и возмож$
ности продолжения дальнейшей рабо$
ты на селе могут оказаться свыше 300
работников СХП, а что будет с семья$
ми? Кроме того, пострадают работни$
ки и семьи многочисленных органи$
заций, в том числе созданных за это
время, непосредственно связанных с
деятельностью "Вощажниково".

Вот и получается, что известное
во всей стране предприятие ждет крах
и разорение, а нас, его работников, и
район $ нищенское существование и
ожидание инвестора. А после таких
событий инвесторы будут обходить
Борисоглебский район очень далеко.

В связи со значимостью АО «СХП
«Вощажниково», в том числе и на фе$
деральном уровне, просим Вас ока$
зать содействие для предотвращения
возможного рейдерского захвата
предприятия, играющего важную роль
в деле продовольственной безопасно$
сти государства и импортозамещения,
а также защиты генерального дирек$
тора от необоснованного уголовного
преследования.

БУХАЛОВА Е.В.,
ФИЛОНЕНКОВ В.Н.,
МЕЛЬНИКОВА И.Н.,

ФИЛАТОВ А.С.,
ИСАКОВА Н.Н.,
ЖАРОВА  С.М.,

ФЕДОРОВА А.В.
Всего 364 подписи.

Спасем от разорения агрохолдинг

ЧИСТЯКОВА Н.Б.,
директор УК,

депутат
муниципального

Совета,
председатель

местного
отделения

партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ,
заслуженный работ$

ник ЖКХ России.

Прочел в Интернете, что наш де$
путат Госдумы Анатолий Грешневиков
$ добрый и отзычивый человек, насто$
ящий боец, но что$то мало, якобы,
стал делать для области. Не могу со$
гласиться с этими словами. Только что
навещал родственников в Мышкинс$
ком районе. Встретил там жителя де$
ревни Шамино Анатолия Николаеви$
ча Губанова, который сказал, что если
бы не Грешневиков, то в их деревне
никогда бы не было газа, все инстан$
ции дали отрицательные ответы се$
лянам, и лишь депутат решил эту про$
блему.

Помнят мышкинцы, как Грешне$
виков добился финансирования из
федерального бюджета строительства
школы в д. Шипилово. Потому Губа$
нов по сей день призывает голосовать
только за Грешневикова $ "за этого
воистину народного депутата".

Еще больше благодарностей я
слышу от жителей Рыбинска. И вче$
ра, и сегодня он решает вопросы фи$
нансирования берегоукрепления Вол$
ги. Не зря в газетах была опублико$
вана благодарность рыбинца, докто$
ра экономических наук Виктора Юрь$
евича Новикова: "финансирование
берегоукрепления из федерального
бюджета осуществлялось при актив$

ном участии депутата Госдумы А.Н.
Грешневикова".

Сегодня в федеральный бюджет
включены стройки очистных сооруже$
ний сразу в трех городах области: в
Ярославле, Рыбинске и Тутаеве.

Два года наш депутат добивался
возрождения федеральной целевой
программы по возрождению реки Вол$
ги, выступал с этим предложением в
Госдуме на встрече с председателем
правительства Д. Медведевым, а ког$
да программа была принята, то стал
добиваться включения в нее ярослав$
ских очистных сооружений.

Кроме этих важных объектов, фе$
деральные деньги должны будут пла$
ново поступить на лесовосстановле$
ние. На недавней встрече с министром
транспорта Дитрихом наш депутат
попросил его профинансировать ре$
монт моста в Рыбинске и получил за$
верение о выделении 400 млн. руб.
Чтобы обещание было подтверждено
проектно$сметной документацией и
было выполнено, депутат А. Грешне$
виков провел переговоры с мэром го$
рода В. Добряковым и губернатором
области Д. Мироновым.

Алексей СИТНИКОВ,
ветеран труда,

Ярославский район.

Кто еще из депутатов
занимается газификацией

19 апреля в Ярославле и Переславле активисты партии, сторонники
и волонтеры вышли на улицы любимых городов , чтобы сделать их чище
и помочь властям, которые не справляются со своими обязанностями.
Накоплено столько мусора, что, наверное, уже никаких месячников бла$
гоустройства не хватит. В этом вина и самих жителей, ведь, как извес$
тно, чисто не там, где убирают, а где не мусорят.

Активисты СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ вышли
на  субботники
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В Государственной Думе России осталось всего два
депутата, которых избирают в одномандатных округах
все восемь созывов подряд, включая Верховный Совет
РСФСР, - это Николай Харитонов из Сибири, и наш зем-
ляк - Анатолий Грешневиков.

Для того чтобы избиратель доверял высшую законо-
дательную власть на протяжении 30 лет одному и тому
же политику, - нужно иметь громадное доверие народа,
работать на благо области и ее жителей так, чтобы эти
дела были не пустым звуком. "Правда - в делах!" - имен-
но такой девиз у депутата Грешневикова.

Так как наш депутат не состоит в партии власти, а,
наоборот, находится в оппозиции к власти и состоит в
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, то его дела и выступления

За что борется в Госдуме Грешневиков

Закон вредный и опасный. У нас в
стране нет человека, который не ру$
гал бы власть, а половина народа $ что
совершенно точно $ делает это в са$
мой неприличной форме. Я думаю, что
клеветать нельзя на государство и на
народ, но, к сожалению, в последнее
время наши либералы именно на рус$
ский народ клевещут так, что возму$
щает и удивляет: почему прокуратура
молчит!?

По просьбе Владимира Вольфови$
ча (Жириновского) цитирую некоторых
либералов. Собчак, бывший кандидат
в президенты (прочитал в газете "Ве$
черний Петербург"): "Россия стала
страной генетического отребья". Ис$
торик Пивоваров: "Нужно, чтобы Рос$
сия потеряла Сибирь и Дальний Вос$
ток". Это уже призыв к расчленению

Единороссы запретили ругать власть

на заседаниях Государственной Думы не освещаются на
каналах Ярославского телевидения. Конечно, это нару-
шение закона. Конечно, телевидение показывает лишь
депутатов "Единой России".

Но у нас есть возможность со страниц партийной га-
зеты показать, как работает наш известный депутат в
Госдуме, с какой проблематикой там выступает, против
каких антинародных законов голосует. Общеизвестно,
например, что А.Н. Грешневиков - единственный ярос-
лавский депутат, проголосовавший против повышения
пенсионного возраста.

Публикуем выдержки из недавних выступлений А.Н.
Грешневикова на заседаниях Госдумы, взятые из стеног-
раммы.

страны! Музыковед Троицкий: "Я счи$
таю русских мужчин в массе своей
животными, существами даже не вто$
рого, а третьего сорта".

Но больше всех отличился Анато$
лий Чубайс. Вот что он сказал о рус$
ском народе и литературе: "Что вы
волнуетесь за этих людей? Ну вым$
рет 30 миллионов... Я прочитал всего
Достоевского, и теперь к этому чело$
веку не чувствую ничего, кроме фи$
зической ненависти. Когда я вижу в
его книгах мысли, что русский народ
$ народ особый, мне хочется порвать
его на куски".

Прокуратура никого не привлекла!
А вот русских писателей Ерчака и Пла$
тонова, написавших правдивую книгу
об Иване Грозном, не допуская, кста$
ти, оскорблений, сейчас судят.

Почему в нашем законопроекте
нельзя прописать, что не общество
нельзя ругать, а нельзя оскорблять
народ? Ведь народ имеет право на
защиту! Нельзя призывать к расчле$
нению государства, нельзя клеветать
конкретно на народ.

Что касается телевидения. Пра$
вильно депутат Нилов выступал: пора
там наводить порядок. Я вспоминаю
Говорухина, который по просьбе Пу$
тина возглавил его избирательный
штаб, так вот он ставил единственное
условие: просил Владимира Владими$
ровича убрать мразь с телевидения.

Я дважды подходил к Говорухину
с вопросом: "Ну, когда уберем?". Он
отвечал: "Никогда!". Поэтому на те$
левидении и слышишь в адрес Гос$
думы: "государственная дура".

Я родом из Борисоглеба, поэтому
не могу промолчать, даже хотел за$
дать вопрос Александру Грибову. Мы
с ним одномандатники, представляем
Ярославскую область, и он хорошо
знает, что поселок Борисоглебский по
территории, по социально$экономи$
ческому положению, по количеству
жителей аналогичен другим таким же
райцентрам $ это Пречистое, Брейто$
во, Пошехонье, Мышкин, Некоуз, Не$
красовское и т.д. Но почему$то зак$
рывают суд именно в поселке Бори$
соглебский.

В пояснительной записке к зако$
нопроекту названа причина $ так на$
зываемая оптимизация, но это не со$
ответствует действительности. Суд
закрывается по другим причинам, и
это, конечно, меня не только не уст$
раивает, но и возмущает. Представи$
тели областного суда обращались к
главе района с предложением пост$
роить новое здание суда, так как ста$
рое здание не приспособлено под суд,
в нем, видимо, очень сложно рабо$

Прежде чем выразить неудовлет$
ворение работой министерства по со$
хранению нашего культурного насле$
дия, хотелось бы высказать слова бла$
годарности от имени ярославцев за
спасение церкви, в которой крестил$
ся наш великий святой $ адмирал Уша$
ков. Несколько лет я добивался $ и
через епархию, и через министерство
$ реставрации данного объекта, все
по копейке собирали, и вот с прихо$
дом к власти в области нового губер$
натора Миронова, нового председа$
теля правительства Степаненко мини$
стерство нашло средства, и сейчас
объект восстанавливается. За это
спасибо.

Алла Борисовна (Манилова, зам.$
министра культуры), отвечая на мой
вопрос об ответственности бизнеса,
вы сказали, что частник должен нести
ответственность. Я думаю, вряд ли
частник будет нести ответственность,
если не будет знать о последствиях
разрушения памятника, изменения
его исторического, эстетического об$
лика и т.д.

Я привел в пример некоторые
объекты, в том числе усадьбу "Муром$
цево" $ шикарный памятник архитек$

По расчетам экологов, лесозаго$
товительная отрасль прекратит суще$
ствование в ближайшие 5 лет, распро$
дав зеленые богатства за рубеж. В
один Китай мы везем кругляка на 5
миллиардов долларов, при этом 40%
$ это нелегальные поставки. Потому
депутаты фракции СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ поддерживают позицию ми$
нистра экологии о прекращении лес$
ного экспорта в Китай. Раз коррупци$
онеры во власти против закона о круг$
ляке, давайте остановим его экспорт.

Экологи настаивают на закрытии
притравочных станций. Мы не хотим
быть страной$дикарем, потому что ни
в одной европейской стране нет та$
кой традиции, нет притравочных стан$
ций.

Что высветила данная дискуссия?
Еще 15 лет назад, я, будучи депута$
том, вносил с коллегами законопро$
ект о защите животных от жестокого
обращения, и Совет Федерации его
отклонил, провалил. Вот сколько про$
шло $ 15 лет! Было поручение Прези$
дента Госдуме принять закон об от$
ветственном отношении к животным
$ и началась эта позорная дискуссия,
торможение. Эта обструкция закона
идет на протяжении 4$5 лет, и в том
числе в нынешнем созыве Госдумы.
Она высветила, кто же тормозит все
эти годы принятие закона об ответ$
ственном отношении к животным.
Ведь в принципе закон решал вопро$
сы гуманизма в нашей стране. Оказа$

В Ростовском музее два уголовных дела,
будет третье?..

туры, и то, что он в последние годы в
руинированном состоянии, что на него
не обращают внимания ни Министер$
ство культуры, ни местная власть, ко$
нечно, вызывает тревогу, но еще боль$
шую тревогу вызывают объекты, ко$
торые не внесены в государственный
реестр. Вот часовня Казанской Божь$
ей Матери в деревне Лугинино: это
деревянная часовня, я видел ее, это
шедевр, такие деревянные памятни$
ки остаются в единственном числе,
особенно после того, как в Карелии
сгорают, $ их надо беречь.

Только что я получил ответ от ва$
шего врио Степанова: согласно пись$
му, эта часовня $ вновь выявленный
объект. Получается, что я его выявил,
а не вы, не подконтрольные вам струк$
туры в регионах.

В Тверской области есть прекрас$
ные усадьбы, музеи $ музей писателя
Шишкова, музей великого балалаеч$
ника Андреева, $ но они по десять лет
стоят неремонтированные!

Мой родной Борисоглеб: с этой
земли Александр Пересвет на Кули$
ковскую битву вышел, это родина Ав$
раамия Палицына $ келаря Троице$
Сергиевой лавры. Вы дважды закры$

вали у нас музей и переносили экс$
понаты в Ростов. Я к вам обращался,
и вы мне обещали восстановить му$
зей, сделали здание...

Но музей $ это другая работа, на$
учная, уж кому$кому, а вам это извес$
тно. А там каждый день собираются
бабушки, вяжут, песни поют, туда гар$
монисты со всей области едут $ ну,
прекрасно! Они, по$моему, даже пре$
взошли местный Дом культуры, где
меньше на гармошках играют. В об$
щем, это прекрасно. Но в музей вер$
ните музей, верните все, что вы от$
дали в Ростов!

Ну и отмечу, что два уголовных
дела возбуждено в Ростовском музее,
где руководит ваша госпожа Каровс$
кая. Наверное, будет третье уголов$
ное дело, поскольку на памятник, на
дом купца Шлякова, где планирова$
лась экспозиция князя Лобанова$Ро$
стовского были выделены деньги, а
музея нет. Я написал в прокуратуру,
буду добиваться, чтобы было третье
уголовное дело в отношении деятель$
ности госпожи Каровской в Ростовс$
ком музее. И пока вы с ней не расста$
нетесь, наверное, уголовные дела бу$
дут все сыпаться и сыпаться.

Почему единороссы закрывают
суд именно в Борисоглебе?

тать. Предложили отдать школу ис$
кусств под размещение в ней суда $
это, конечно, недопустимо.

В Борисоглебе уже закрыто ог$
ромное количество социально$куль$
турных учреждений: закрыт роддом,
закрыт военкомат, закрыта ветлечеб$
ница, закрыто отделение Роспотреб$
надзора (бывшая СЭС) и так далее,
огромное количество учреждений, и
вот закрывают суд.

Конечно, для жителей сельских
районов, которые обращаются в суд
за защитой своих прав, это очень пло$
хой закон $ ездить в Ростов далеко,
сложно. У нас, например, зимой даже
по Ярославлю не проехать, все доро$
ги заметены. Я не понимаю авторов
законопроекта: зачем они ухудшают
жизнь жителей сельского Борисоглеб$
ского района? Если идти по этому
пути, а у нас здания судов во всех рай$
онах, которые я назвал, тоже скоро
придут в ветхое состояние, и придет$
ся их закрывать, а значит, будущее у
наших сельских районов отсутствует.

Охота � уже не
состязательность

лось, что это политики$охотники, по$
литики$бизнесмены. Это, конечно,
позорно! Мы раздробили закон: сна$
чала внесли поправки в уголовное за$
конодательство, теперь попытались
как$то смягчить работу этих притра$
вочных станций $ грустно!

Я согласен с докладчиком Нико$
лаевым в том, что нет в традициях
русской охоты этих притравочных
станций. Если говорить о традициях,
то надо пожелать охотникам выходить
с рогатиной на медведя. Мне дове$
лось побывать на притравочных стан$
циях, жуткое зрелище: обезволенные,
обессиленные животные, медведь,
которому действительно разбивают
лапы, сажают на цепь, выдирают
зубы, клыки... Охота, $ это, я считаю,
состязательность, это желание пере$
хитрить зверя, а притравочная стан$
ция $ это концлагерь, это убийство,
это дикость, поэтому, конечно, их
надо, по большому счету, запрещать.

Запретить вывоз леса в Китай
И срочно примем обещанный закон об
общественных инспекторах по охране
природы.

Госдума приняла закон о лесной
амнистии. Он усугубил истребление
лесных массивов. Под вырубку попа$
дают, к примеру, в подмосковном са$
довом товариществе "Мирный" три
гектара особо ценных со столетним
возрастом дубов и елей. Реликтовый
сосняк, "зеленый щит" Кузбасса, уда$
лось спасти от вырубки под коттеджи
лишь в Верховном суде.

Москва сегодня очищается за счёт
того, что загаживает Ярославскую об$
ласть: "Скоково" в 2 раза перегруже$
но, днём и ночью возят! А рядом, в
четырёх километрах $ река Волга.
Ярославская область в числе лидиру$
ющих по онкологическим заболевани$
ям.

А что творится в Архангельске?
Вот строится полигон "Шиес": 5 ты$
сяч гектаров отведено, вырубили
леса, и эшелонами, по 90 вагонов,
будут привозиться отходы 20 лет под$
ряд! Сегодня уголовное дело заведе$
но. Население пяти городов, пяти по$

селений выходит на митинги протес$
та. Плюют в душу людям, вытравли$
вают чувство патриотизма, не хотят,
чтобы люди были совестливыми!

Губернатор перед выборами заяв$
ляет: нет, полигон не строится, будет
строиться производство по изготов$
лению стройматериалов. Выборы за$
кончились $ да, будет полигон для
Москвы.

Вы знаете, конечно, полигоны
Москве сегодня выгодно строить и
выгодно возить мусор железнодорож$
ными составами. Вот сейчас в Моск$
ве строятся три перегрузочные стан$

ции: будут упаковывать мусор и отво$
зить в пять регионов. А в тариф это
заложено, ведь на перевозку нужны
огромные суммы? Так что, конечно,
это коррупционный закон.

В городе Волоколамске население
вместе с мэром выступило против $ и
что же? Тут же уголовное дело! Спер$
ва пришли с обысками силовики, а
потом криминал $ мэр написал заяв$
ление и ушёл. А токсичным газом 50
детей было отравлено. Никто обще$
ственного мнения не слышит! Нужно
обязать Москву не плиткой занимать$
ся, а строить предприятия.

Не очищайте Москву за счет Ярославля
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Почему депутаты
"Справедливой России"
выступают в Госдуме за мо$
раторий на проведение мусорной ре$
формы? Ее необходимо остановить по
многим причинам. Во$первых, един$
ственный результат мусорной рефор$
мы $ это рост платежей в 4$5 раз,
непонятный и неподконтрольный бар$
дак в начислениях. Во$вторых, насе$
ление жалуется на то, что им прихо$
дят двойные платежи $ как за жилищ$
ную, так и за коммунальную услуги,
приходят квитанции с цифрами, не
соответствующими реальности по
количеству прописанных или по квад$
ратным метрам и т.д.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ четко
сформулировала в Госдуме свою по$
зицию: необходимо остановить му$
сорную реформу $ платеж за ТКО, по
сути, не является коммунальной ус$
лугой, особенно в части обработки и

Единороссы придумывают все
новые налоги и поборы

И это будет продолжаться, пока народ не одумается и
не перестанет голосовать за них

В правительстве оче$
редная дискуссия, взбудо$
ражившая общество: если
нет денег на выплаты пен$
сий, если население игнорирует
обязательную накопительную пенси$
онную систему, то почему бы не
брать с каждой зарплаты россияни$

Вчера повысили пенсионный возраст, завтра
возьмут 6% налога с зарплат для пенсий

на 6 процентов? Кажется,
вопрос с нахождением де$
нег для пенсионеров был
решен, когда единороссы
повысили пенсионный воз$
раст. Однако это не так.
Денег у правительства как
не было, так и нет. Это их
стиль работы. На корруп$
цию уходят средства в раз$
мере бюджета. В офшоры

деньги вывозятся в размере двух
бюджетов. Но на пенсионеров денег
нет.

Обещанная добавка к пенсии при

проведении пенсионной реформы в
размере тысячи рублей оказалась
обманом. Если кто и получил, то по$
ловину суммы.

Инициатором нового законопро$
екта о взимании с зарплат в пользу
будущих пенсий 6 процентов высту$
пило Министерство финансов РФ.
Планируется собирать 1,5 трлн. руб.
в год. Новый закон о том, чтобы рос$
сияне сами откладывали себе на
пенсию, выгоден негосударствен$
ным пенсионным фондам. Сейчас
они крутят 2,5 трлн. руб., теперь
получат дополнительные деньги.

Не успели депутаты отменить в
2015 году налог на хозпостройки, как
проправительственная партия "Еди$
ная Россия" вновь вернула бани, га$
ражи и сараи в список налогообло$
жения. Никак не могут успокоиться
избранные народом единороссы, не
дает им покоя жажда "отблагода$
рить" избирателя новыми поборами.
С 1 января 2019 года уже вступил в
силу новый федеральный закон №
217 "О ведении гражданами садо$
водства и огородничества....", со$

У сельских жителей вызвала про$
тест реформа повышения пенсионно$
го возраста, когда единороссы не
учли тяжкий труд селян, высокую за$
болеваемость механизаторов и доя$
рок, а взяли и уравняли с теми го$
родскими профессиями, чей труд
намного легче. Обиделись на селе
даже ветеринары, их вообще в число
жителей сельской местности не вклю$
чили.

Еще большую тревогу вызывает
решение Министерства труда увели$
чить сельским женщинам рабочую

Все познается в сравне$
нии. Так говорили мудрецы.
Когда деятели культуры и искусства в
нашей области резко критикуют коман$
ду губернатора за отсутствие должной
политики в области культуры, эта кри$
тика в первую очередь распространя$
ется на деятельность, вернее, бездея$
тельность областного департамента
культуры, который отвечает за эту сфе$
ру деятельности.

Конечно, чиновникам не нравится
критика, и они ссылаются на то, что у
них отношение к программе по разви$
тию и поддержке культуры точно такое
же, как в соседних регионах. Когда им
говорят, что в ряде регионов мастерс$
кие художников безвозмездно переда$
ны в собственность живописцев, и они
освобождены от драконовских налогов,
то чиновники от культуры не верят.

Не согласны чиновники в первую
очередь с тем, что у соседей лучше, чем
у нас. Однако все познается в сравне$
нии. Если в Костроме выходит литера$
турный журнал, а у нас нет, то это о чем

На бани, гаражи и сараи вводится налог
гласно которому налог на хозпострой$
ки касается не только сараев на да$
чах, но и в деревнях.

Налог придется платить всем
сельским жителям и всем горожанам,
имеющим дачные участки. Причем,
плата будет браться без ограничений
по метражу, а за все метры. Сбор
денег начнется пока лишь с капиталь$
ных строений, стоящих на фундамен$
те.

Теперь сараи, гаражи, беседки и
бани должны будут поставлены соб$

ственниками на кадастровый учет и
зарегистрированы как собствен$
ность. Спасибо за новые поборы тем
избирателям, кто не пришёл на вы$
боры, а особо тем, кто проголосо$
вал за единороссов.

Незарегистрированные строе$
ния будут фиксироваться как нало$
говой полицией, так и посредством
аэрофотосъемки. Это уже происхо$
дит в Подмосковье, налоговики уве$
домляют садоводов о заснятых са$
раях и банях. Жители пока накры$
вают сараи маскировочной сетью.

Кострома получит деньги на  пять ДК,  а Ярославль �
на один ДК. Таков результат работы областных чиновников от культуры

говорит? При губернаторе
Лисицыне выходил в Ярослав$
ле журнал "Русь", при Вахру$
кове $ журнал "Мера", при Яс$
требове $ "Причал". Почему
при Миронове не выходит ни$
какой литературный журнал?
Скорее всего, потому, что де$
партамент культуры не иници$
ирует его. Почему в соседних
регионах есть программа кни$

гоиздания, а у нас нет? Наверное, толь$
ко потому, что она не нужна чиновни$
кам от культуры?!

Недавно депутат Госдумы России
Анатолий Грешневиков на встрече с гу$
бернатором области Дмитрием Миро$
новым поднимал вопрос о поддержке
ярославских художников. И когда губер$
натор выслушал депутата и пришедше$
го с ним на переговоры заслуженного
художника РФ Коровина, то сразу ре$
шил проблему художников. Выходит,
надо смелее поднимать неподъемные
проблемы, и тогда они будут понемно$
гу решаться.

Но губернатор был удивлен инфор$
мацией депутата, что наша область
меньше всех регионов получила феде$
ральных средств на ремонт сельских
Домов культуры, которые давно нахо$
дятся в плачевном состоянии. Он про$
сил предоставить доказательства. Что$
бы ничего не выдумывать, мы просто
публикуем ответ министра культуры на
соответствующий запрос депутата. Он

свидетельствует о том, что костромс$
кая власть в отличие от ярославской
более эффективно работает с прави$
тельством страны и эффективнее под$
держивает культуру.

"Депутату Государственной
Думы  А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В соответствии с Вашим письмом

Минкультуры России направляет инфор$
мацию по вопросу о финансировании
строительства, реконструкции, капи$
тального ремонта, а также укрепления
материально$технической базы сельских
культурно$досуговых учреждений на тер$
ритории ЦФО в 2018$2019 гг.

Мусорную реформу необходимо
остановить.

Единороссы ввели скрытый налог?
захоронения твердых ком$
мунальных отходов, а явля$
ется новой формой скрыто$
го налога, и, так как он не
проведен через Налоговый
кодекс, необходимо с юри$
дической точки зрения по$
смотреть, возможно ли во$
обще взимать с граждан
плату за ТКО в нынешнем
виде.

Уже месяц страна бурлит после
выступления руководителя Феде$
ральной антимонопольной службы
Артемьева о том, что коммунальные
тарифы завышены у нас в регионах в
два раза!  Но кроме "Справедливой
России" никто не отреагировал на это
резонансное заявление. Наши депу$
таты направили запрос в Генераль$
ную прокуратуру РФ с предложени$
ем расследовать эту коммунальную
реформу$аферу. Но остановить гра$
беж населения может Госдума. Од$
нако, в ней большинство за партией
"Единая Россия", которая голосова$
ла за эти реформы в ЖКХ с непосиль$
ными тарифами и обманом населе$
ния, и которая вряд ли поддержит
"Справедливую Россию" в заморажи$
вании мусорной реформы.

Как лишить женщин времени на огород и увеличить - на работу
неделю. В настоящее время она со$
кращенная $ 36 часов, а не 40, как у
остальных. Платят же им зарплату за
40 часов. Минтруд создал уже по дан$
ному законопроекту трехстороннюю
комиссию, куда вошли правитель$
ство, профсоюзы и работодатели.

Никто из чиновников не берет в
расчет, что женщины в деревнях заг$
ружены тяжелой физической работой
$ они и за домашним скотом ухажи$
вают, и огород копают, и печку то$
пят.

Именно поэтому в 1990 году для

них и была введена укороченная ра$
бочая неделя.

Нет сомнений, что как только
законопроект будет внесен в Думу,
так за него проголосует проправи$
тельственная фракция "Единая Рос$
сия", она всегда соглашается с ан$
тинародными законами правитель$
ства, ведь его возглавляет сам гла$
ва партии единороссов Д. Медве$
дев.  И начихать всем им, что без
огорода и подсобного хозяйства в
деревне сегодня не прожить.

Депутату Государственной Думы
А.Н.ГРЕШНЕВИКОВУ.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
По результатам рассмотрения

обращений участников долевого
строительства жилых домов ООО
"Руф Стайл Констракшен" в дер. Губ$
цево Ярославского района сообщаю
следующее.

В отношении руководителя ООО
"Руф Стайл Констракшен" возбужде$
но уголовное дело. Арбитражным су$
дом в отношении застройщика откры$
то конкурсное производство.

В целях привлечения нового зас$
тройщика для завершения строитель$

ства проекта проведен ряд рабочих
совещаний, в том числе в Минстрое
России, с участием потенциальных
инвесторов и ПАО "Сбербанк Рос$
сии". Вопрос о возобновлении стро$
ительства жилых домов будет рас$
смотрен после передачи судом
объектов жилищно$строительным
кооперативом или новому застрой$
щику.

До момента удовлетворения тре$
бований участников долевого строи$
тельства вопрос будет оставаться на
контроле Правительства области.

Р.А. КОЛЕСОВ,
и.о. Председателя

Правительства области

В Ярославле уже 3 года работает Центр
защиты прав граждан. За это время в Центр
обратилось 3 600 человек. Одержано 157
побед на сумму 6 000 000 руб.

С мая 2018 года в Центрах защиты прав
граждан СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ была
запущена партийная программа повыше+
ния правовой грамотности для активных

Ярославскому Центру защиты прав
граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 3 года!

На защите
обманутых дольщиков

Дополнительно сообщаем, что в
2019 г. в рамках заявочной кампании
по реализации указанных мероприятий
от Ярославской области поступила за$
явка на строительство 1 Дома культуры
с объемом финансирования за счет фе$
деральных средств 8,6 млн. руб. $ дан$
ная заявка поддержана Минкультуры
России.

От Костромской области поступи$
ла заявка на реконструкцию 1 и капи$
тальный ремонт 12 ДК, однако с уче$
том необходимости поддержки приори$
тетных территорий и обеспеченности
регионов сельскими учреждениями
культурно$досугового типа Минкульту$

Раньше были бесплатное образование и бесплатная
медицина, а что сейчас? Кажется, только - бесплатная

работа. Спасибо «Единой России» и тем кто её выбирает.

рой России поддержан капитальный
ремонт 5 ДК с объемом федерального
финансирования 12,0 млн. руб.

В.Р. Мединский,
министр культуры РФ".

Из письма следует, что ярос$
лавские чиновники запросили фе$
деральные средства на строитель$
ство 1 ДК, а костромичи $ на ре$
конструкцию 1 и капитальный ре$
монт 12 ДК. Тут без сравнения
видно, кто выиграл! Соседи денег
получили больше.

жителей многоквартирных домов "Как
взять свой дом под контроль".

По любым вопросам обращаться в
Центр защиты прав граждан Справедли+
вая Россия можно по адресу: г. Ярославль,
ул. Угличская, 10, и по телефону 8+4852+
69+53+96.

ЛОПАРЕВ
Алексей Олегович,
руководитель Центра

защиты
прав граждан
г. Ярославля

Михаил
МАЛЕЕВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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Депутатам Ярославской област$
ной Думы от генерального директо$
ра ЗАО "Агрофирма "Пахма", пред$
седателя объединения работодате$

лей АПК Ярославской области
Иванова С.Д.

Уважаемые коллеги!
Довожу до вас реальную ситуа$

цию о положении дел в Агропромыш$
ленном секторе Российской Федера$
ции и Ярославской области. В насто$
ящее время мы, сельхозтоваропро$
изводители, задохнулись от непре$
рывного роста цен на технику, горю$
че$смазочные материалы, электро$
энергию, от непомерных налогов в
бюджеты всех уровней.

Несмотря на разработанные про$
екты по развитию АПК страны и ус$
тойчивому развитию сельских терри$
торий, продолжается отток кадров из$
за низких заработных плат, полного
отсутствия на селе дорог, водоснаб$
жения, газа и социальной инфра$
структуры.

Продолжается банкротство сель$
скохозяйственных предприятий, уро$
вень закредитованности сельхозтова$
ропроизводителей по состоянию на
01.01.2019 г. составил свыше 2
трл.рублей. Рассматриваются толь$
ко натуральные величины, и совсем
не уделяется внимание экономике
сельскохозяйственного производ$
ства. Получается парадокс: зерна
производим больше, молока больше,
а на счетах у предприятий пусто. Го$
сударство обобрало крестьян, как
липок, и сегодня мы кредитуем госу$
дарство. Приведу конкретный при$
мер. Так 2010 год: уровень отчисле$
ний в социальные бюджеты был
10,2 %. Сегодня он составляет
33,6 %. 'Гак при вступлении в ВТО нам
обещали заменить льготное топливо,
удобрения погектарной поддержкой
на гектар$зерноединиц.

Напомним, что топливо стоило в
2010 г. 16800 руб. за 1 тонну, элект$
роэнергия 3 руб. 80 коп. за 1 кВт. Се$
годня топливо стоит 51 тыс.руб. за
тонну, электроэнергия 9 руб. за 1 кВт.
при её себестоимости на Верхневол$
жской ГРЭС $ 1 руб. 20 коп. Но как
видим, дело Чубайса живёт и побеж$
дает при том, что доля потребления
электроэнергии всех сельхозпроизво$
дителей по стране не превышает 3 %.
Неоднократно от имени Ярославской
областной Думы обращались в пра$
вительство к Медведеву Д.А.. и нас
поддержали все регионы об установ$
лении справедливой цены для тех, кто
трудится на земле, но воз и ныне там.
Нам предложили разницу в тарифах
отнести к нищим областным бюдже$
там. Доля погектарной поддержки в
странах Европы составляет минимум
100 евро на 1 га. У нас она снизилась
с 680 руб. до 300 (бутылки водки).

Напомню вам, что во времена Со$
ветского Союза на село выделялось
от производимого валового продукта
не менее 16 %. Сегодня менее 1 %.
Да и как выделяют? Так, в бюджете
было предусмотрено выделение 240
млрд.рублей на 2018 год. Реальных
денежных средств по отчёту Совета
Федерации поступило всего 140
млрд.руб. Как пишет один из коррес$
пондентов "Сельской жизни": по кру$
пицам весь народ собрал этот "золо$
той дождь". Как же и какой благода$
тью пролился этот дождь?

За период с 2015 г. акцизы на
топливо увеличились на 6 руб. 50
коп., с селян только от увеличения
акцизов в год сдирают около 650
млрд.руб. по стране, это не учиты$
вая те налоги, о которых говорилось
выше, они увеличились в три раза,
налоги на землю, и получается, что
наше государство 1 рубль выделило,
а 5 рублей отняло. Вот так помощь.

Напомним также, что при Совет$
ском Союзе четко планировали и от$
слеживали положение цен на рынке,
так, молоко стоило 20 коп., мясо
1 руб. 70 коп., бензин 10 коп, соляр$
ка 6 коп. Колхозы были освобождены
от уплаты за электроэнергию, осталь$

Правда о гибельных
реформах на селе

ные платили 3 коп. за 1 кВт. Что же
сегодня? Закупочные цены на моло$
ко упали и составляют от 25 руб. до
28 руб., что ниже 2017 года на 6 руб$
лей, цена на мясо говядина уже на
протяжении пяти лет не меняется и
составляет 10О? руб. за 1 кг живого
веса. Цены на овощную продукцию на
протяжении восьми лет остались на
прежнем для производителей уров$
не: картофель $ 8 руб., капуста $
10 руб., морковь и свекла $ 12 руб.
Вся прибыль остается у торговых се$
тей, которые принадлежат, как и за$
воды по приемке и переработке мо$
лока, в основном иностранным ком$
паниям; стоимость удобрений увели$
чилась в 2 раза. Наше предприятие
за 2017 год заплатило налогов в бюд$
жеты всех уровней 50 млн.руб., суб$
сидий получили 18 млн.руб.

Давайте реально посчитаем,
сколько и какие налоги платят сель$
скохозяйственные предприятия:

1. Подоходный налог 13 %.
2. Налоги в пенсионный фонд,

соцстрах, медицину 33,6 %.
3. НДС 20 % на проданную пред$

приятием продукцию.
4. Налог на землю.
5. Акцизы на топливо, которые

вошли в цену ГСМ.
6. Налоги на прибыль в разме$

ре 20 % на продукцию несельскохо$
зяйственного производства.

Сложите все эти проценты и по$
лучается, что с заработанного рубля
государство отбирает 96 коп. При ба$
тюшке царе не брали более 10 % $
десятины.

Как выживать предприятиям в та$
кой ситуации $ непонятно?

В Советском Союзе при нормаль$
ном соотношении цен появлялись
колхозы$миллионеры, которые не хо$
дили в банки с протянутыми руками,
а строили сами центральные усадь$
бы, школы, детские сады. В 1976 г.
Государство образовало Министер$
ство Нечерноземной зоны, и приори$
тет был отдан её развитию. Обраба$
тывались все сельскохозяйственные
угодья, а сегодня по стране каждый
второй гектар пашни зарос лесом или
кустарником. На местах, где стояли
коровники, водонапорные башни,
находятся развалины, всё убито и
брошено. И складывается впечатле$
ние, что нет на сегодня хозяина на
земле Русской, и, видно, не все по$
мнят слова русского поэта Сергея
Есенина: без коровы нет деревни, без
деревни нет России. Сегодня никто
не говорит о системе "Платон", день$
ги содрали, дорог нет. Утилизацион$
ный сбор за новую технику включили
в её стоимость. Так, приобретая трак$
тор или комбайн, сельскохозяйствен$
ные предприятия дополнительно оп$
лачивают около 1 млн.руб. с каждой
приобретенной единицы.

Короткая справка: в Ярославской
области до ельцинских реформ 1992
года обрабатывалось около 1 млн.га
пашни, сегодня 400 тыс.га, было ко$
ров в хозяйствах всех форм собствен$
ности 202 тыс.голов, осталось 53 ты$
сячи. На селе трудилось около 80 тыс.
населения, сегодня 8 тыс. Россия
производила 52 млн .тонн молока, се$
годня 30 млн. Вот цена реформ, кто
за ними стоит?

Премьер$министр России Дмит$
рий Медведев освободил от должно$
сти главу Росстата после резкого
ухудшения макроэкономических по$
казателей. Следовательно, с прихо$
дом нового главы Росстата ожидает$
ся, что все показатели будут те, ко$
торые хочет видеть правительство, и
селяне заживут "новой светлой жиз$
нью".

Председатель объединения
работодателей АПК Ярославской
области / Генеральный директор

ЗАО "Агрофирма Пахма"
С.Д. ИВАНОВ.

Министру культуры РФ
Мединскому В.Р.

Уважаемый Владимир Ростисла$
вович!

14.12.2011 директор ФГБУК "Го$
сударственный Ростово$Ярославс$
кий архитектурно$художественный
музей$заповедник" (далее $ Ростов$
ский музей) Н.С. Каровская выра$
зила намерение принять в дар экс$
понаты и другое содержимое част$
ного Музея Лобановых$Ростовских в
Филях в фонды Ростовского музея.
13.12.2012 №2800$05$05 и.о. дирек$
тора Департамента культурного на$
следия МК РФ Н.Ю. Самойленко
передачу согласовала. 2.08.2014 Ка$
ровская публично объявила о созда$
нии Музея Лобановых$Ростовских в
особняке XIX в. за пределами крем$
ля. Ростовскому музею мною было
подарено ок. 15 тыс. предметов
XVIII$XXI вв.

7.04.2016 № 347$01$68$ВА пер$
вый зам. министра культуры В.В.
Аристархов подтвердил факт рес$
таврации здания для Музея Лобано$
вых$Ростовских и заверил, что его
создание "входит в число важных
направлений деятельности музея$
заповедника". Однако, летом
2017 г. три картины, подаренные
мною в сопровождении сертифика$
тов подлинности, были объявлены
подделками. Подчеркну: картины я
не продал, а подарил без всяких ус$
ловий. Тем не менее, руководством
Ростовского музея был раскручен
публичный скандал, отраженный в
СМИ. Это единственный случай, ког$
да при спорном вопросе о подлин$
ности была организована не прекра$
щающаяся по сей день травля да$
рителя. К сожалению, это было сде$
лано с участием руководства МК РФ.

Так, 12.10.2017 №16376$01.1$16$ВА
В.В. Аристархов обвинил меня в же$
лании создать "прижизненный мемо$
риал с апартаментами для личного
проживания в кремле", а также отри$
цал то, что утверждал ранее о созда$
нии Музея Лобановых$Ростовских и
значении моего дара.

В 2018 г. по запросу депутата ГД
ФС РФ А.Н. Грешневикова на имя
председателя СК РФ А.И. Бастрыкина
заведено уголовное дело
№ 11801780008000269 по признакам
преступления, предусмотренного ч.1
ст. 158 УК РФ. Следствие, призванное
разобраться в обстоятельствах пре$
вращения подлинных картин в фаль$
шивки, еще не окончено, но подарен$
ные мною картины с ноября 2018 г.
экспонируются в специальном разде$
ле "Подделки" выставки "Хвост коме$
ты". Кроме того, ок. 5 тыс. предметов
мне было возвращено под предлогом
отсутствия исторической и художе$
ственной ценности. Однако все они
были приняты в фонды Театрального
музея им. А.А. Бахрушина, что опро$
вергает доводы дирекции Ростовско$
го музея.

07.09.2018 №557$01.1$68$АМ зам.
министра культуры А.Ю. Манилова мне
сообщила, что в Ростовском музее го$
товится виртуальный музей Лобано$
вых$Ростовских. В своем ответе я выс$
казал предположение, что при дей$
ствующем директоре виртуальный
музей постигнет та же участь, что и
музей реальный. К сожалению, я ока$
зался прав. Недавно в сети появился
сайт lobanov$rostovskii.ru, который ни
технически, ни содержательно вирту$
альным музеем не является, и даже не
соответствует рекомендациям, пред$
ставленным на сайте МК РФ https://
www.mkrf.ru/documents/po$sozdaniyu$

virtualnykh$muzeev$250714/ .
В связи с вышеизложенным про$

шу:
1. Сообщить, кто инициировал

создание сайта lobanov$rostovskii.ru и
по чьему распоряжению он был со$
здан (с указанием номера и даты до$
кумента), когда создание указанного
сайта было включено в план работы
Ростовского музея, кто входил в ра$
бочую группу и кто утвердил этот про$
ект.

2. Удалить из сети Интернет сайт
lobanov$rostovskii.ru как не соответ$
ствующий рекомендациям, изложен$
ным на сайте МК РФ https://
www.mkrf.ru/documents/po$sozdaniyu$
virtualnykh$muzeev$250714/ При этом
я запрещаю использовать свое имя
без согласования со мной в названии
каких$либо проектов Ростовского му$
зея.

3. Удалить из сети Интернет сайт
https://artfake.ru/ и т.н. "интернет$
проект" "Казус Лобанова$Ростовско$
го" как содержащие сведения, не со$
ответствующие действительности.

Итак, по согласованию с МК РФ
я сделал значительное дарение Рос$
товскому музею, за что подвергся
беспрецедентным нападкам со сто$
роны руководства Ростовского музея
при поддержке МК РФ. Доводя эти
обстоятельства до Вашего сведения,
надеюсь, что Вы сумеете разрешить
затянувшуюся конфликтную ситуа$
цию и не позволите и дальше за счет
федерального бюджета публиковать
ложные, порочащие меня, сведения.
В противном случае буду вынужден
решать эту проблему в установлен$
ном порядке.

C уважением,
Н.Д. ЛОБАНОВ�

РОСТОВСКИЙ.

Скандал в виртуальном музее

Коммунисты,  как в старину, любят не дела,
а сотрясать воздух словами

В нашей борьбе с
партией чиновников и оли$
гархов "Единая Россия"
главным союзником была и остается
партия коммунистов, причем, та, ко$
торую возглавляет Г. Зюганов, а не та,
которую возглавляет М. Сурайкин. У
нас есть расхождения принципиаль$
ные и так, по мелочам. Мы не против$
ники, например, частной собственно$
сти, чтобы опять раскулачивать крес$
тьян, вырубать яблони, объявлять де$
ревни неперспективными, вынуждать
ярославцев ездить в Москву за колба$
сой и гречкой. Мы не считаем веру
предков и церковь опиумом для наро$
да, и считаем расстрелы священников
преступлением. Но мы, как и комму$
нисты, выступаем сегодня за нацио$
нализацию природных ресурсов.

Сегодня в наших программах го$
раздо больше общего, чем разногла$
сий. Однако, когда разногласия и ссо$
ры возникают, мы не выносим их в
публичную плоскость. На днях, напри$
мер, ярославские депутаты Госдумы
от всех партий и фракций в Госдуме
решили выступить единым фронтом
против объединения Волковского те$
атра с Александринкой. Все депутаты
от единороссов и справедливороссов
оказались на месте $ в парламенте, а
вот коммуниста$депутата Некрасова
никто не мог найти. Депутат А. Греш$
невиков подошел к первому зам. ру$
ководителя фракции КПРФ Н. Коло$
мейцеву и спросил, как найти их кол$
легу Некрасова. Ответ был удручаю$
щим: оказывается, он сам его не ви$
дит давно, так как тот не ходит на ра$
боту.

Если бы мы жаждали насолить
коммунистам, покритиковать их, пока$

зать избирателям, что мы луч$
ше, то мы бы выступили, напри$
мер, в газете и осудили про$
гульщика Некрасова, и то, что
он не вместе со всеми высту$
пает против слияния театров, а
еще бы написали, как коммуни$
сты обуржуазились, как тот же
олигарх Некрасов обманул
дольщиков в Петербурге, и там
люди выходят на митинги. Ин$

тересная была бы статья. Коммунисты
Ярославля выходят на митинги в защиту
ярославских дольщиков, но не осужда$
ют своего коллегу$жулика, который об$
манул в Питере дольщиков.

Однако, мы ничего про буржуйство
коммунистов не написали. Посчитали,
как и прежде, ненужным нападать на со$
юзников, дробить ряды оппозиции.

К сожалению, коммунисты так не
считают и зачастую безосновательно
критикуют СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ.
Они полагают, что им все дозволено: и
поучать нас, и подмечать наши ошибки,
и навешивать нам ярлыки, и хамить, и
не держать слово... Мы терпели их сно$
бизм и их исключительность до той са$
мой поры, пока они не перешли грань
дозволенного, не пересекли ту красную
линию, о которой у нас была негласная
договоренность... Вначале  они, не по$
слушав лидера партии Г. Зюганова и при$
ехавшего к ним на конференцию депу$
тата Госдумы Арефьева с резолюцией не
брать в свои ряды предателя$перебеж$
чика Ершова, все$таки включили его в де$
путатский список.

Тогда мы им сделали замечание. При
этом критика наша не была огульной и
тем более злобной. Более того, на деба$
тах по телевидению наш депутат Госду$
мы А. Грешневиков публично на телеви$
дении поддержал коммуниста А. Воро$
бьева, не опасаясь, что ему достанутся
лавры победителя. Между тем, от ком$
мунистов подобного поступка  мы никог$
да не видели.

Сегодня, когда коммунисты выпус$
тили свою газету "За советскую Яросла$
вию" и сразу в двух статьях обругали на$

ших депутатов в Рыбинске и в Пере$
славле, мы молчать отказываемся. То
была даже не критика, а обычная под$
тасовка фактов, то есть, свойственное
коммунистам сотрясание воздуха. Ка$
кому$то неизвестному коммунисту$ано$
ниму (на которого и в суд не подашь),
полагающему, что он гуру, вождь всех
народов и мира, или просто он святее
Папы Римского, вдруг взбрело в голо$
ву, что наши депутаты не так голосуют,
а ежели голосуют, то за антинародные
законы. Когда мы видим, что депутаты$
коммунисты голосуют за антинародные
законы, достаточно вспомнить, как они
при ратификации договора о дружбе с
Украиной сдали Крым и Севастополь,
то мы не кричим про их антинародность,
хотя она явная. Мы работаем дальше...

К сведению крикливого коммунис$
та, автора про "красный Рыбинск" и "пе$
реславский форпост": наши депутаты в
Переславле и в Рыбинске всегда отста$
ивают интересы народа и никогда не
голосуют за антинародные законы. Если
у вас, у коммунистов, свое представле$
ние о том, что нужно народу, то вы не
вешайте ярлыки другим, на себя по$
смотрите.

От вас много шума, словесной трес$
котни, это действительно так, и она по$
рой полезна, но мы другие, мы счита$
ем, что надо не столько словами и кри$
ком работать в интересах людей, сколь$
ко доказывать свою пользу конкретны$
ми делами. Берите пример с нашего де$
путата А. Грешневикова, он, как и вы, в
оппозиции к партии власти, но вместо
сотрясания воздуха строит газопрово$
ды, школы, дороги, дома ветеранов,
добивается вместе с губернатором
строительства очистных сооружений
для Ярославля, Рыбинска, Тутаева и т.д.

И еще про критику. Мы не против
нее. Она нужна. И если коммунисты о
ней хотят поговорить, то мы всегда го$
товы. Мы считаем, что критика нужна
не для того, чтобы растоптать сопер$
ника, а для того, чтобы вместе испра$
вить ошибки и двигаться вперед.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного

отделения
г. Ярославля, член Бюро

Совета РО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.
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� Александр Николаевич, в 1991 году

Вы подарили мне только что вышедшую в
издательстве "Молодая гвардия" свою но�
вую книгу "Хроника одной души". К ней по�
ставлен эпиграф � слова историка Карам�
зина: "Жизнь коротка: иногда хочется ска�
зать правду людям". Вы прожили более
восьмидесяти сложных лет. Пережиты �
война, репрессии, воинствующий атеизм,
разорение деревень. Вам, конечно, есть
что сказать людям. О чем бы Вам хотелось
сейчас поговорить с ними?

$ Сегодня я бы сказал людям правду о зем$
ле, о той родной земле, которая  вдовствует и
нет у нее хозяина. Я хочу, чтобы она обрела  хо$
зяина. Но не такого, по обязанности, каким был
колхозник, нанятый работник, приневольный, а
свободный крестьянин. Недавний колхозник не
любил принудительный труд, зато с энтузиазмом
трудился на своем огороде. Мы уничтожили под$
линных хозяев земли $ куркулей и кулаков, как
называли истинных крестьян. Настало время
взращивать их. Россия не выживет без деревни.
А земля не может плодить без знающего и любя$
щего радетеля. Я написал книгу о крестьянстве,
о том, как деревенские жители свято относились
к земле$кормилице, как они каждый слой плодо$
родной почвы перещупывали пальцами, с какой
заботой возделывали репу и капусту. Я написал,
чем человек жил на земле, как он стремился знать
законы земли, а их надо знать. Вот потому по$
чвенники мы, писатели, которые стоят на своей
почве. Я не стесняюсь этого слова. И  великий
защитник русского крестьянства Василий Белов
тоже так себя называл.

� Александр Николаевич, у Вас с Бело�
вым есть общая тема � народный фольк�
лор и быт, эстетика крестьянского труда.
Только у Белова книга называется "Лад",
а у Вас � "Народный календарь". А кто из
вас первым подступился к этой важной
теме?

$ Мой народный календарь вышел в 1968
году, а у Белова "Лад" вышел через 10 лет, точ$
нее, в 1982 году в издательстве "Молодая гвар$
дия". До книги отдельные очерки два года под$
ряд я печатал в журнале. После моего издания в
регионах пошли толчки и начали выходить свои
народные календари. Начал я писать народный
календарь$дневник в период хрущевских гонений.
Время страшного угнетения деревни. Это 60$е
годы. Самое начало распада деревни. Я уроже$
нец тех сельских мест, что подверглись угнете$
нию, потому в подлиннике знаю жизнь. Ту драму
важно знать! Ее надо прочувствовать на себе и
тогда будет правда в слове. Народный календарь
отчасти затронул религиозную драму народа.
Тогда, во времена Хрущева, церковную жизнь
давили, десятки тысяч храмов было разрушено.
Возами возили иконы сжигать, везли священные
книги, например, Евангелие времен Елизаветы
Петровны. Все было порушено. У нас на Тамбов$
щине храмы превратили в склады, испохабили
все. Я решил тогда никогда не связываться ни с
какой пропагандой. Писать только реальные
вещи. Первая моя книга как раз касается тради$
ционной народной жизни: как люди жили, как бе$
регли свое духовное и физическое здоровье. Так
что народный календарь вышел еще до беловско$
го "Лада". По$моему, "Лад" пошел из "календа$
ря", потому что его печатали тогда в журнале
"Наука и жизнь", тираж которого был 3 миллиона
200 тысяч экземпляров. Мои очерки шли в каж$
дом номере. Но Белов $ гений, безусловно. Он
пошел дальше, глубже, шире.

Помню, как Заболоцкий встречался с акаде$
миком Трубачевым и подарил ему третье изда$
ние "Лада", а тот сказал, что за этот труд Белову
надо было присвоить звание академика. Следом
за мной и Беловым пошел Солоухин, когда напи$
сал свои знаменитые "Травы". Тут мы повязаны
круговой любовью к деревне, к ее традициям и
корням. Сейчас у меня вышел пятитомник, куда
вошел и "календарь". В нем потрясающие ри$
сунки. Это не слайды, это от руки нарисовано.
Художник $ и хороший человек, и профессиональ$
ный натуралист.

� По�моему, Вы не выбирали время,
когда можно быть свободным в мыслях и
высказываниях, а когда � нет. В романе
"Хроника одной души", написанной в 1972
году, Вы смело писали. Цитирую наугад
страницу: "Нет, то плотно грохнулся на
Русь большевик. Земля погнулась и зас�
тонала. Полопались органические начала
жизни, как сор под вихрем вскружилась
оголтелая толпа смутьянов, предводимая
мохнатой лапой беса. Вломилось бесово
отродье в храмы Божии, разграбило и ос�
квернило это небо на земле...". Откуда
такая смелось? Вы что, были против влас�
ти коммунистов? Тогда почему большевик
не назван коммунистом? И кто такое бе�
сово отродье?

$ Все поясню, по ранжиру, как большевики
там в аду стоят.  Бесово отродье $ это не только
коммунисты, это все те, кто воевал против чело$
века...  Революция породила отродье дьявольс$
кое, оно оттуда.  Любой бес, который принимал
в ней участие и убивал русского человека с лю$
бой стороны, он к этой категории относится $ к

бесову отродью. Что касается  фразы "вломи$
лось бесово отродье", то она относится к дей$
ствиям таких, к примеру, организаций, как ЧОН $
часть особого назначения. Туда входили комсо$
мольцы,  доносили не только на соседей, но и на
родственников. Скажем, небезысвестный писа$
тель, лауреат Сталинской премии Верта предал
своего отца. В Большом театре на его произве$
дение "Сюжет одиночества" была поставлена
опера.  Кто написал к ней музыку? Тихон Хренни$
ков.

� Разве в 1972 году можно было смело
заявлять о бесовом отродье!?

$ О них я еще раньше заявлял $ в 1952 году.
Я всегда так был настроен,   потому что на моих
глазах на тамбовщине растерзали родное село,
где народ жил в довольствии, хорошо жил, тру$
дился, одним словом. Нас в селе было семь ты$
сяч человек, шесть проулков, шесть улиц. И всех
крестьян большевики  зарыли потом в землю. Где
моя Россия? За что их коммунистов$бесов хва$
лить? За то, что они убили моих земляков?!

� Вы родом из Тамбовской области, где
в революцию Троцкий и Тухачевский тра�
вили смертельным ядом крестьян?

$ Да. После того как наши мужики выступили
против коммунистов, в селе пролилась большая
кровь. Потом, в наказание, они из нашей облас$
ти выделили для создания Липецкой области
часть земли. Раньше такой области не было. Дру$
гая часть нашей земли ушла к Саратовской об$
ласти. Земля тамбовская огромной была $ не
меньше Швейцарии...  Коммуняки так озлобились
на то, что наши два уезда вышли против них, что
прислали самолеты для бомбежек. Жаль, не все
крестьяне области вышли на протест. Если бы
вся губерния восстала, то, может быть, и зада$
вили там Троцкого. Над нашим селом все время
летали самолеты. Тактика Троцкого была проста:

напугать мужиков, они не видели летающих птиц.
А наши мужики все равно пошли бунтовать про$
тив новоявленной власти с вилами, с безмена$
ми, с подручными предметами, с топорами $ ору$
жия$то никакого. Когда появлялся конный кара$
тельный разъезд, селяне ушли по оврагам. А ов$
раги у нас $ 20 верст по длине. Огромные овра$
ги. Вот крестьяне и прятались там. И никто их
поймать не мог. Большевик Якир пошел туда с
танками. А как туда спустишься на танке? Никак.
Тут большевики додумались наших мужиков га$
зами травить, которые запрещены. Напустили в
овраг и леса  газ, там  и погибли селяне.

� Это преступление навечно вошло в ис�
торию страны.

$ Такое преступление коммунистов ничем не
смоешь, так и останется оно у русских людей в
памяти на всю жизнь. Те мужики, что остались
живы, попали под показательные расстрелы. Каз$
ни шли в каждом селе. У нас расстреляли трех
человек. Село наше называлось Тарадей.

� В 1967 году Вы познакомились с пи�
сателем Солженицыным. Он тогда, види�
мо, еще не был диссидентом. Что вас
сблизило � вера, антикоммунизм, литера�
тура? На какие темы вы спорили, а по ка�
ким находили общий язык?

$ Академия наук опубликовала в своем жур$
нале мои воспоминания. Там есть письма, кото$
рые Солженицын мне написал. Теперь это не тай$
на. В них речь шла в основном о литературе. Ког$
да он написал повесть "Один день Ивана Дени$
совича", то сразу стал известным. Деревенская
проза вышла из его рассказа "Матренин двор", а
также из рассказа Яшина "Рычаги". На моих гла$
зах зарождалась вся так называемая деревенс$
кая литература, вся поэзия. Тогда я сам стихи
писал, участвовал в литобъединении. Первым
моим прозаическим произведением стал роман
"Хроника одной души". Роман суровый. В нем
много физиологии. Я писал его для Солженицы$
на. Хотелось показать ему гибкость речи кресть$
янского мира. Хорошо помню первый день зна$
комства с Солженицыным. Меня сблизило с ним
то, что его возмущало то, что и меня возмущало.
Это был бунт, бунт крови. Он вызрел внутри и
отшлифован там был не случайно. Нам хотелось,
чтобы людей не манежили, не убивали. Столько
у нас загублено невинных душ! Не говорю о тех
миллионах, которых Солженицын называл. Ска$
жу о женщинах, не родивших детей, потому что
не от кого было рожать. Менделеев в своем ве$
ликом труде "К познанию России" писал, что к
1980 году в стране будет 500 миллионов  чело$
век. Где они? Нас было к этой дате 120. А где
остальные? Не только те, кого законопатили на
всяких Беломорканалах. Они пропали. Но у нас
просто женщины не могли рожать. Мужчин не
было. И условия, подходящие для нормальной
семейной жизни, отсутствовали напрочь. Когда
мы в 1945 году приехали в Москву, в Останкино,
там было очень тяжело жить в бараках. Кажется,
войны нету, а все бедствовали. Счастливы были

тем, что можно было свободно  жить, и мы как$
то перебились, перенатужились. Появилась ма$
ленькая возможность заниматься землей, и нам
удалось возле дома грядки раскопать,  редиску
растить, морковь, поросенка держать. Многие
жители водили на поводке корову вдоль желез$
ной дороги по насыпи, там трава росла. Корова
на поводке $ вот картина для писателя, если он $
совесть народа.

� Вы были знакомы с писателем Соло�
ухиным. Его гражданская позиция Вас ус�
траивала?

$ Я дружил с Солоухиным. Много раз был на
его родине в селе Олепине. Когда не стало его,
на могилу ездил. Солоухин в этом отношении пи$
сатель народного характера, он чувствовал, в чем
народ нуждается, какая правда тому нужна. Он
знал, на защиту кого встать и что делать. Он знал,
что никаких звонких акций проводить не нужно,
надо лишь упорно работать. Хотя кампанию по
восстановлению Храма Христа Спасителя имен$
но он организовал. Но главное, он написал книгу
"Последняя ступень". Она меня потрясла. Книга
эта есть у меня. Он дал мне ее сам. Еще он напи$
сал книгу "Трава", после моей, кстати, книги о
растениях. Потом мы вместе с ним писали книгу
"Грибы". Он сам предложил мне написать ее
вместе.

� Мне тоже довелось общаться с Соло�
ухиным. Его книги подвигали изучать ис�
торию малой родины. Но более всего
меня, как и Вас, поразил роман "После�
дняя ступень". Откройте тайну, как Солоу�
хин от книг про грибы и травы, от "Капли
росы" и "Писем из русского музея" вдруг
перешел к написанию разоблачительных
книг о Ленине и Гайдаре и, тем более, к
"Последней ступени" про масонский заго�
вор в революции? Откуда у него такая внут�

ренняя необычная трансформация?!
$ Очень хорошая трансформация.  Солоухин

в таких делах напоминает мне нынешнего писа$
теля и книгоиздателя Олега Платонова. Просве$
щенный патриот. Буйный. В трагические 90$е
годы мы вместе ходили на акции против продаж$
ной прозападной ельцинской власти. В шестви$
ях мы шли вместе $ я, Бабурин, Платонов, ху$
дожник Глазунов. Я крестил дочь Платонова вме$
сте с Глазуновым в храме. Что касается перехо$
да Солоухина от написания книг типа "Письма
из русского музея" до книг про масонов в Рос$
сии, то он вполне закономерен. Просто при вла$
сти коммунистов писать правду о революции
нельзя было. Тем более о масонах. Между тем,
это все не придумано, это так было. Это наша
история. Она имеет эти ступени, о которых речь
идет в книге. Солоухин правдиво пишет о том,
что привело к революции и к чему она привела. А
кукловоды? Они же были. Они и сейчас есть. Мы
свидетели этих событий. Какие были издеватель$
ские, грабительские реформы?! Ведь все, что
делал Ельцин, $ позор! До него меченый Миша
торговал Россией.

� Недавно я был в Кронштадте. Храни�
тель музея Иоанна Кронштадтского провел
экскурсию, показал уникальные экспона�
ты.

$ Мы с Тростниковым вместе ездили в Крон$
штадт. Был там и самостоятельно, и не один раз.
Когда я издавал предсмертный дневник батюш$
ки Иоанна, то пришлось изучать весь его архив.
Я  даже знал родственника Иоанна Кронштадтс$
кого. После дневника мне удалось собрать и из$
дать "Воспоминание самовидцев". Это един$
ственная книга, которая рассказывает о батюш$
ке. Всех, кто видел Кронштадтского, называли
апостолами. Чтобы собрать их всех, записать их
подробные воспоминания, потребовалось два
года. Ездил повсюду. Затем понадобилось вре$
мя, чтобы прокомментировать все воспоминания.

� А как Вы искали очевидцев?
$ Господь правит, какими путями надо идти,

где можно найти должное. Благодаря Богу, уда$
лось найти автографы Нилуса в подлиннике, най$
ти его рисунок, крест.

� Литературные критики, изучающие
Ваше творчество, сделали вывод: "В ус�
ловиях идеологического запрета, Стрижев
избрал форму "фенологических очерков"
как единственно возможный легальный
способ говорить о христианской духовно�
сти народа". Это действительно так? Что�
бы писать на религиозные темы, Вы при�
крывались, грубо говоря, рассказами о
природе? И почему не фольклор тогда, а
фенология? Какое место в вашей жизни
занимает наука "фенология"?

$ Фенология $ наука о временах года, о на$
шем окружающем мире. Это все Божье достоя$
ние, которое дано человеку. Никакой другой при$
роды никогда не будет, беречь ее надо, знать
надо, носить в сердце то, что завещано предка$

Кому Родина не мать,

� Анатолий Анатольевич, какие наиболее
острые проблемы сейчас существуют в обла�
стном центре? На чем следует сосредоточить�
ся в работе в первую очередь?

$ Основная и главная проблема $ это  бюджет и
несправедливая система межбюджетных отношений
в Ярославской области и в России в целом. Я отме$
тил, что на регионы  постоянно возлагают новые пол$
номочия и обязательства, но не подкрепляют их фи$
нансами. Отсюда рост муниципального долга не толь$
ко в Ярославле, но и во всех муниципальных образо$
ваниях страны. И все мы живем в ситуации неопре$
деленности и полностью зависим от субсидий и суб$
венций из вышестоящих бюджетов.  Ситуация дос$
тигла крайних пределов, поскольку значительная часть
российских городов балансирует на грани банкрот$
ства, а муниципальные предприятия накопили огром$
ные долги и не могут эффективно выполнять свои фун$
кции.

� Какой план действий Вы предлагаете?
$ Я напомнил, что в 2014 году по моей инициати$

ве муниципалитет Ярославля единогласно принял об$
ращение к федеральной Госдуме о необходимости
пересмотра межбюджетных отношений, в котором со$
держались конкретные предложения. Но ответа так и
не последовало. Я предложил доработать это обра$
щение, обсудить инициативу с теми городами, кото$
рые находятся в таком же плачевном положении, и
снова обратиться в парламент и правительство. Мне
ответили, что это $ перекладывание из правого кар$
мана в левый. Дальше уже некуда. Дошло до того,
что в 2019 году в бюджете города не нашлось 2 мил$
лионов рублей на библиотеки,  чтобы  они смогли
оформить подписку на газеты и журналы, закупить
самые необходимые книги в фонды.

� На последнем заседании муниципалите�
та Ярославля Вы выступили против назначе�
ния Аллы Кибец первым заместителем мэра
Владимира Волкова, которую он привез с со�
бой из Переславля, а ранее � из подмосков�
ного Красково. Как Вам вообще ситуация с
полной  сменой команды в мэрии областного
центра?

$ Владимир Волков, когда занял должность мэра
Ярославля, публично обещал не устраивать  кадро$
вую революцию.  Но сейчас идет тотальная смена ру$
ководителей департаментов и заместителей мэра.
Последняя потеря $ заместитель по вопросам соци$
ально$экономического развития города Алексей То$
ропов.  Он пришел в мэрию, когда был полный раз$
вал по многим профильным вопросам, в частности, в
системе организации работы нестационарных торго$
вых объектов.  С его приходом муниципалитет и мэ$
рия совместными усилиями  сумели справедливо, с
соблюдением обоюдных интересов,  разрешить кон$
фликт с предпринимателями.  Теперь же специалис$
тов, которые хорошо знают проблемы города, умеют
системно работать, меняют на тех, кто город не зна$
ет и, порой, имеет сомнительную репутацию.

Более того,   приезжими из Подмосковья заме$
няют руководителей практически всех муниципаль$
ных предприятий и акционерных обществ.  Им тут
оплачивают за счет дефицитного городского бюдже$
та съемные квартиры. А семьи они оставляют в Под$
московье и, пользуясь любым моментом, ездят на
побывку на родину, то есть совсем не прикипели к
Ярославской области.  И возникает  закономерный
вопрос: с какой целью они едут в Ярославль на зарп$
лату в 30$40 тысяч? Они в жирном Подмосковье не
могли трудоустроиться? Или они настолько бесталан$
ные, что им там не нашлось применения?  И получа$
ется, что цель их приезда очевидна. Некоторые из
них тут же объявляют конкурс на закупку для себя
легковых автомобилей представительского класса за
2 с лишним миллиона рублей...

� Одна из острых проблем в Ярославле
сложилась в сфере ритуальных услуг. Вы  на
это обращали внимание еще в прошлом му�
ниципалитете.  Что�то изменилось в лучшую
сторону?

$  Из всех городских кладбищ  сейчас действую$
щим является только одно $ Осташинское.  Осташин$
ское требует постоянных  дренажных работ, так  как
местность там болотистая. Эти работы проводились,
но сейчас опять хоронят в могилы, наполовину за$
полненные водой.  Это вызывает большое недоволь$
ство жителей. Решением муниципалитета Осташинс$
кое кладбище было расширено, добавлен новый уча$
сток земли,выделены деньги из бюджета на благоус$
тройство и осушение, но работы не ведутся, потому
что пока не прошла госэкспертиза. Сейчас удалось
договориться о выделении небольшого участка зем$
ли возле поселка Селифонтово Карабихского сельс$
кого поселения в обмен на первый этаж администра$
тивного здания.

Чтобы
город

развивался
Секретарь Бюро регионального отделения

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОСИЯ и депутат му$
ниципалитета Ярославля  Анатолий Каширин
рассказывает о самых острых проблемах обла$
стного центра и предлагает пути их решения.

Беседа А. ГРЕШНЕВИКОВА с писателем А. СТРИЖЕВЫМ



27 апреля 2019 г.Справедливая РОССИЯ беседа о возрождении России 77777
ми. Это связь земли с небом. Фенология $ наука
очень живая. Я когда$то хотел учебник по фено$
логии написать. Когда меня в 1968 году избрали
действительным членом Географического обще$
ства, это общество было в загоне. Я приехал в
его центр в Санкт$Петербург. Общество находи$
лось  недалеко от Исаакиевского собора. В цен$
тре сидели совершенно занюханные сотрудни$
ки, из$за того, что в кабинетах холодно, а за ра$
боту платят мало,  платят плохо... Народ замеча$
тельный сам по себе... Тогда я занимался напи$
санием биографии фенолога Кайгородского. Он
написал сорок книг, водил до революции царс$
ких детей на пленэр, показывал природу. И в со$
ветское время водил детей учить законы приро$
ды. Пока жил $ работал. Скончался в 1924 году...
Мне надо было писать об этом человеке, гран$
диозном фенологе, ведь нигде о наших русских
ученых и подвижниках ничего же нет. Мне при$
шлось взять на себя эту роль $ писать о забытых,
об отодвинутых.  Их от нас отодвинули силы вра$
жеские. И надо было сделать все возможное, что$
бы они снова жили, возвращены были... Я при$
шел в альма$матер, в центр Географического об$
щества, предъявил документы и мне разрешили
в архиве посидеть, поработать. Кругом $ бед$
ность. Помочь сотрудникам мне нечем, я сам
такой, как они. Приходится лишь переживать. В
архиве я заказываю материалы по Кайгородову,
а мне говорят: "У нас сорок дел его!". Отвечаю
им: "Я сорок папок не смогу одолеть, принесите
мне парочку, тут посмотреть". Открываю. Смот$
рю. Господи, письма Чайковского к Кайгородо$
ву, оригиналы лежат, в папке спокойно лежат и
никто ими не интересуется. Ужас! А ведь это так
всюду. Так же лежали никому ненужные рукопи$
си Иоанна Кронштадтского и его предсмертный
дневник, писанный в последний месяц жизни. Я

их все опубликовал.
� Неужели письма

Чайковского по сей
день лежат в архи�
вах!? Вот чем писате�
ли должны занимать�
ся � воспевать наших
героев и деятелей
культуры.  И Вы пра�
вильно говорили в
этом смысле о значе�
нии писателя.

$ А где эти писатели,
которые понимают что$
нибудь?! Они ничего не
понимают, тундра неого$
роженная. Ее огородить
надо.

� Какую цель Вы
ставили перед со�
бой, когда начали
писать книги, посвя�
щенные русским ду�
ховным писателям,
подвижникам право�
славной веры, о ко�
торых неизвестно было в советское вре�
мя: С.С. Бехтеева, А.П. Глинки, Н.Д. Же�
вахова, А.О. Ишимовой, В.А. Никифоро�
ва�Волгина, В.А. Маевского, А.Н. Муравь�
ева, А.П. Платонова, Е.Н. Поселянина,
Л.Ф. Зурова. Почему они дороги Вам? Чем
могут быть полезны современному рос�
сийскому обществу?

$ Меня возмущало то, что их не издавали, их
не признавали, а мне хотелось, чтобы эти пре$
красные писатели еще пожили, помогли людям
теперешним своим творчеством. Меня оскорб$
лял тот факт, что рядом лежит сокровище, не тро$
нутое никем, и о нем никто не знает. Нужен дви$
гатель, который сумеет сдвинуть эту пустоту и не$
справедливость,  чтобы духовное наследие пи$
сателей работало. Стало быть, мне нужно было
подключиться к этому делу хорошему, и я стал
работать.  А дело сложное. Писатели должны
предстать во всем своем величии. Кого из них
ни назови $ всяк велик! Допустим, Никифоров$
Волгин. Он был арестован в Таллине. Когда наши
войска пришли в Прибалтику и пока там уста$
навливалась власть, все люди, которые  вызыва$
ли подозрение, были арестованы. Среди них был
и писатель Никифоров$Волгин. Он написал две
книги $ потрясающие. Одна книга называется
"Земля$именниница", а вторая $ "Дорожный по$
сох". Его арестовали в Таллине и везли через всю
Россию, чтобы расстрелять. Надо же додумать$
ся до этого? Там, под Таллином, и расстреляли
бы его. Нет, везли писателя через всю Россию,
везли полгода, в вагоне, не одного, конечно... В
1941 году в городе Кирове расстреляли. Злодей$
ство безмерно в своих преступлениях. Могли кого
хочешь расстрелять... Я переиздал книги духов$
ных писателей, и даже их биографии написал.

� Православная и патриотическая об�

щественность весьма благодарна Вам за
подготовку и издание на основании лич�
ного архива С.А. Нилуса его "Полного со�
брания сочинений". Это гражданский и
нравственный подвиг. Как Вы получили до�
ступ к уникальным архивам? Чем взволно�
вал и потряс Вас Нилус при изучении его
архива, биографии и трудов?

$ Когда я получил его личный автограф, весь
его личный архив, который никогда ни одному
человеку не показывали, то был обескуражен, по$
трясен. Поэтому в моей книге, которую я издал
на основе архивов, пришлось написать: "Чита$
тель, вы держите единственно полное издание
самой сокровенной книги Нилуса "Близ есть при
двере", набранной и напечатанной с подлинной
рукописи  самого писателя. Она чудом  уцелела
в горниле мировых событий. Пять лет присталь$
ного труда над новым, совершенно переделан$
ным вариантом своей книги были сопряжены для
Нилуса  с тяжелейшими условиями жизни при
большевиках, но вопреки постоянным обыскам,
арестам  и  смертельным угрозам, мысль его и
перо его было неостановимым, потому что анге$
лы водили   прозорливца, а господь вразумлял
строжайше хранить преданность родине, право$
славию, своему народу. Полный текст обличи$
тельной книги завершен был Нилусом  осенью
1923 года. Свыше 400 страниц нового текста были
включены  в новое издание, которое выходит в
свет только теперь". При большевиках розыск
архивов и рукописи Нилуса был поставлен на
высокий уровень. Но никто архивов не видел. Все
розыскники знали про народный еврейский кон$
гресс в Базеле, где принимались сионские про$
токолы, все хотели получить какие$то сведения о
них, все места пребывания Нилуса были обша$
рены.  Большевики ничего не могли найти.  Все

архивы достались мне. Я все архивные материа$
лы сам собирал, а документы скупал...

� Как Вы получили доступ к архивам?
Кто сохранил архив?

$ А мне нельзя это говорить. Тебе скажу. Ты
человек пишущий $ запомни.  Нилус собирался
выехать из России, обставленной после револю$
ции жуткими условиями. Одни обыски и угрозы
чего стоили!  Его сажали,  потом выпустили. И
вот он живет недалеко от вас во Владимирской
области, в  деревне Крутец. Это Александрова
слобода, через реку Серую будет Крутец. Там он
жил. А выехать он не может. До этого он соби$
рался перебраться за границу,  когда жил на Ук$
раине, но не получилось. Я объехал всю Россию
и написал книгу "По следам Сергея Нилуса". Она
вышла в издательстве у Олега Платонова. Нилус
собрал материал для книги и хотел выехать, что$
бы жизнь свою посвятить написанию книги. Но
его не пустили. Тогда он договорился с посоль$
ством, где у него работал знакомый, послать руко$
пись в Германию.  Дело было в 1923 году, до
прихода Гитлера. Времена спокойные. Для Ни$
луса пришла виза дипломатическая. Но выехать
ему не дали. За ним слежка была.  Таким обра$
зом, рукопись ушла в Германию почтой. Пришла
она туда, а на ней все размечено, как положено,
когда отправлено, кому получать. Это был 1925
год. (Нилус умер в 1929 году). Рукопись лежала
невостребованной, не было родственника, кото$
рый мог вместо Нилуса получить ее.  Сам он не
приехал. Кому отдавать?! Немцы $ дотошный на$
род, пунктуальный. Лежит посылка из России $
получить некому. Решили: будем ждать. Ждут.

� И кто же получил рукопись?
$ Все ждут$ждут. А тут оказалось, что есть

кому получать. Нашлась племянница его жены. У

меня есть ее фотография. Звали ее Елена Кон$
цевич. Фамилия эта по мужу. Известна она тем,
что вместе со своим мужем написала книгу об
Оптиной пустыне. Одним словом, Елена Юрьев$
на получила рукопись. А что делать с ней?! Куда
ее нести? А тут вдруг в России затеяли суд над
книгой Нилуса, не над этой, ее еще никто не ви$
дел, а над другой, над тем вариантом, который
раньше был недоношенный, очень сильно недо$
ношенный. Почему я так считаю? Да потому, что
сам потом 400 страниц новых от руки переписал.
400 страниц! Но переписать $ дело механичес$
кое, я тогда слишком легкий был $ взял и пере$
писал. Любой второклассник перепишет, что хо$
чешь.  А нужно$то было все проверить, а надо
иноязычные тексты на русский язык переталды$
чить!!! Порой самому мне это не под силу было,
пришлось звать такого орла, как ты, который знает
языки и все сделает, как надо. По каждому ис$
точнику $ французскому, немецкому, английско$
му и прочим $ пришлось   умело работать. Все
источники заново проверили. Поэтому работа$
ли, не торопясь, поступательно. Торопливость
нужна только при ловле блох, как известно. В на$
шем деле торопиться не нужно. Скоро родят сле$
пых котят... Одним словом, лежит рукопись в Гер$
мании, а где ее печатать, неизвестно.  Нилус по$
лагал, что все равно напечатают. Однако, време$
на  меняются. В Германии к власти Гитлер при$
шел. Надо ждать другое время, когда обстанов$
ка успокоится. А там никак ничего не успокаива$
ется. Племянница уже в Америку переехала. По
дороге подвернулись ей два хороших молодых
человека, один $   англичанин, а другой $ рус$
ский. Оба хотели стать монахами, причем, пра$
вославными. Причем, англичанин Роуз взял рус$
ское имя Серафим. Он так полюбил Россию, по$
любил русский язык, что изучил церковно$сла$
вянский язык, стал переводить духовные книги.
Кстати, он перевел вашего Дмитрия Ростовского
на английский язык! Роуз великолепно перево$
дил самые трудные тексты. Он оставил после себя
очень интересную книгу, я ее переиздал $ "Душа

после смерти". В об$
щем, Роуз $ замечатель$
ный человек... И вот
они, два монаха, моло$
дые люди, уехали в Аме$
рику, нашли там укром$
ное место, поселились в
Полатине. Установили
кельи недалеко в горах.
Живут монашеской об$
щиной. Неожиданно Ро$
узу подарили печатный
станок старый, разби$
тый.  Ручной набор. Они
начали издавать книги,
газетку свою,  для себя,
для друзей хороших.
Что хотят, то и издают.
Самиздат.

� Продолжим про
Нилуса. Я читал, что
не Нилус открыл
"Протоколы сионс�
ких мудрецов", а
кто�то другой до него
их открыл?

 $ Все мне известно. Надо сказать спасибо
писателю Платонову Олегу Николаевичу $ он из$
давал мою книгу "По следам Сергея Нилуса". В
ней есть ответы на все твои вопросы. Где жил
Нилус, где я нашел его письма... Книга Нилуса
"Близ есть при дверях" вышла в 1916 году. Это
было последнее издание, буквально накануне
революции. В ней было всего две главы в разде$
ле "Протоколы". То есть сами протоколы были
лишь разделом в книге. В моем издании книги
Нилуса было уже девять глав. Я издавал их по
автографам. Предисловие к книге написал исто$
рик и патриот Бегунов. Мы с ним встречались,
обсуждали проблематику книги. Название "Близ
есть при дверях" взято из Евангелия. Это по$сла$
вянски сказано: сатана, мол, на пороге, в каж$
дый дом зайдет, только что стоит занести ногу.
И автор предупреждает: чтобы сатана не зашел,
а он стоит в предверьях, нужно быть на страже.
Он и предостерегает. А для чтобы сатана не за$
шел, нам надо эти главы читать. Нилус верую$
щий был. Потому писал о том, чему не желают
верить, что сатана очень близко стоит. Этому
посвящена книга. Это надо понимать. Книга но$
сит сакральный характер.

� Почему Нилус ассоциируется с "Про�
токолами сионских мудрецов"?

$ Он впервые опубликовал их целиком. Он на$
шел эти протоколы, издал... Они стали широко
известны. (Правда, до Нилуса протоколы частич$
но Павел Крушеван опубликовал).

� Где нашел?
$ Найти их было невозможно, так как они при$

нимались при глубокой конспирации. Был еврей$
ский конгресс 1897 года в Базеле. На этом конг$
рессе и принимались протоколы о завоевании
мира. Все, что происходит в России, мы теперь

видим,  это один к одному, как записано в них.
� Царская охранка, говорят, поддела�

ла протоколы?!
$ Ничего подобного. Никто не подделывал.

Если бы я был молодой, то пошел бы защищать
Платонова. Ходить уже не могу. Как им доказать,
что это не фальшивка? Надо знать историю про
то, как протоколы оказались в руках не евреев.
Они же для своих протоколы писали, для тех, кто
был на этом конгрессе...

� Выходит, среди них был стукач?
$ Нет, нет. Во всем виновата женщина. Вот

прошел конгресс, где приняли протоколы... Кста$
ти, их было гораздо больше, не 126, а больше.
Остальные выявлены были позже. Итак, конгресс
проходил в городе Базель, в Германии. А прото$
колы надо было везти через границу с Швейца$
рией в Париж, там была главная синагога. Туда
надо было везти принятый документ. От Базеля
до Парижа за один день не доедешь, надо ехать,
как минимум, два дня. В середине этого пути
была остановка. Вместе с перевозчиком прото$
колов находилась очень  смазливая женщина. Она
была актрисой и весьма интересной женщиной.
Эта женщина была связана с нашей зарубежной
разведкой. Будучи связной, она имела задание $
войти в доверие к людям, которые повезут про$
токолы. Задание такое $ понравиться. И тот, кто
вез протоколы, $ клюнул на это дело. Она согла$
силась с ним уйти в гостиницу. И пока она там с
ним занималась, наши разведчики переписали
протоколы. Увы, все переписать не успели, их
было больше. Остальные долгое время остава$
лись для нас неизвестными. Спустя время, мы
нашли и остальные.

� Нилуса не проходят ни  в школе, ни в
университетах. На Ваш взгляд, чего лише�
на при этом вакууме наша молодежь? И уж
тем более, нужны ли им Ваши очерки о ма�
лоизвестных церковных деятелях � архи�
мандрите Фотии (Спасском), архиеписко�
пе Никоне (Рождественском), иеромона�
хе Серафиме (Роузе), а также о богосло�
вах � В.Н. Лосском, В. Зеньковском, И. Ан�
дреевском? Уверен, большинство учителей
и преподавателей в вузах, в том числе биб�
лиотекарей не знают не только книг, но и
имен этих великих подвижников и свето�
чей духовного просвещения. Не напрасен
ли был Ваш труд?

$ Вы ратуете за то, чтобы Зеньковского и Лос$
ского изучали молодые люди $ это не нужно. В
программу школы и университетов включать их
труды не нужно. Пусть их читают отдельно мыс$
лящие одиночки. Ежели ввести этих писателей в
программу или в какое$то иное образовательное
русло, $ значит, загубить дело. А вот одиночки,
которые ревниво будут читать и впитывать ду$
ховные знания, все они и будут носителями идей
Зеньковского и Лосского. В школах мы видим
много историй печального обязательного препо$
давания.  Постигают истину достаточно немного
людей. Тут и не требуется много...  Отдельно
мыслящие молодцы больше сделают как одиноч$
ки,  чем  это будет делать толпа. Зачем нам все$
обуч? Любая идея будет проституирирована.
Любая  идея будет загажена обязаловкой. Не
нужно этого делать. Надо искать живое слово,
чтобы душа радовалась. Когда радуется душа, то
она это все воспринимает по$иному. На этой вол$
не надо делать путь к духовным знаниям.  И ни в
коем случае не идти, как сейчас,  по пути обяза$
ловки и формализма. А то приходит батюшка с
крестом в класс, и все должны  молиться. Так
уже было в России, атеистов учили приложиться
к ручке... Этого делать не нужно. Тем более сей$
час, когда у нас размагниченное общество, как
таковое, размагниченное совершенно. Учить ду$
ховным знаниям можно тогда, когда общество
спаено национальным сознанием, цементирова$
но. А когда оно в таком хаотическом состоянии
находится, никаких мер принудительного поряд$
ка не нужно делать.

� Вы автор�составитель сборника "Ду�
ховная драма Льва Толстого". В чем же
она, драма?

$ Драма у него была и семейная, и духовная.
А духовная драма в том, что Лев Толстой возом$
нил себя по существу реформатором церкви. Он
же церковь не признавал как институт, как осно$
ву государства. Он считал, что в том оформле$
нии, в каком  церковь существует в России, $ это
к Богу отношения не имеет. И весь обряд, кото$
рый в церкви происходит, $ крещение, причас$
тие, исповедование, отпевание, он считает, что
этого делать не нужно. К Богу, мол, это обрядо$
ведение никого отношения не имеет. Потому он
просил на его могиле креста не ставить, ничего
не ставить. И если вы сейчас придете на могилу,
то не увидете там ни креста, ни надгробия, хол$
мик и все. Это по его завещанию. Разрыв с цер$
ковью $ это драма.

 тому и Бог не отец
На снимке:А. ГРЕШНЕВИКОВ
и писатель А. СТРИЖЕВ.
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Для студентов ярославских вузов
каждая встреча с известным полити$
ком и экологом, депутатом Государ$
ственной Думы России Анатолием
Грешневиковым является большим и
важным событием.

Как правило, на таких диспутах
вскрываются не только региональ$
ные, но и всероссийские экологичес$
кие беды и катастрофы, а также пред$
лагаются и пути их решения. Каковы
причины роста онкологических забо$
леваний в области? Как бороться с
глобальным потеплением климата?
Почему идет массовое истребление
лесов? Когда в Ярославской области
будут построены очистные сооруже$
ния? Вопросов порой так много, что
порой кажется на них должен отве$

Экологи собрались в Техническом
университете

чать целый институт, а не один депу$
тат Госдумы. Но Анатолий Грешневи$
ков не боится острых вопросов, на$
оборот, приветствует их и дает на
каждый из них развернутый ответ.

Очередная встреча депутата$эко$
лога происходила в этот раз не со
студентами Ярославского педагоги$
ческого университета, не со студен$
тами Аграрной академии, а со студен$
тами Ярославского Технического уни$
верситета. То была долгожданная
встреча. И после интересного докла$
да, как всегда, посыпались заинте$
ресованные вопросы. Задавали их не
только студенты, но и преподавате$
ли университета, так как злободнев$
ная экологическая тематика вызыва$
ла живой отклик у всех.

Мне посчастливилось присут$

ствовать в студенческой аудитории
Технического университета на встре$
че с депутатом. Скажу откровенно, я
не знаю еще такого яркого политика,
который бы так интересно и увлека$
тельно говорил и про охрану приро$
ды, и про историю, и про уважение к
нашим отечественным традициям в
культуре, а уж тем более про поли$
тическую жизнь страны. А.Н. Греш$
невиков сумел завладеть вниманием
студентов. После выступления они
пригласили его еще раз выступить у
них. Такая встреча состоится теперь
в библиотеке университета, только
теперь депутат будет выступать не
как политик$эколог, а как писатель и
публицист.

Владимир ЕРШОВ.

Депутату Государственной Думы
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Выражаем Вам благодарность за

финансовую поддержку издания кни$
ги ученого секретаря Академии кра$
еведения Г.А. Лебедевой "Мы были"
(часть вторая). Данный труд вышел в
этом году в издательстве "МышЪиз$
дат". Он пользуется большой попу$
лярностью у краеведов.

Депутату Госдумы России
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Дважды я обращалась к Вам за

помощью в проведении мероприятий,
посвященных 175$летию моего род$
ственника, известного купца и  ме$
цената из Ростова$Великого И.А.
Шлякова, и оба раза получила под$
держку. Юбилей был отмечен на вы$
соком и достойном уровне. Хочу ис$
кренне поблагодарить Вас за содей$
ствие в его проведении, а также за
то, что после Ваших переговоров с

Жители села Купанского Пе�
реславского района на встрече
с депутатом Госдумы А.Н. Греш�
невиковым попросили его до�
биться выделения автомобиля
"Скорой помощи" для своей
больницы. Депутат направил
запрос губернатору области с
предложением решить эту про�
блему. Недавно от губернатора
пришел положительный ответ.

Депутату Государствненой Думы
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
По результатам рассмотрения

обращения в Ваш адрес жителей с.
Купанского по вопросу выделения

Председателю партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Миронову С.М.

Уважаемый Сергей Михайлович!
Хотим выразить искреннюю бла$

годарность Вашей партии в лице де$
путата Государственной Думы ФС РФ
Грешневикова Анатолия Николаеви$
ча..

Мы обратились к Анатолию Ни$
колаевичу за помощью в связи с тем,
что наша дочь, находясь на отдыхе в
Арабских Эмиратах, получила серь$
езные травмы в результате ДТП, про$
изошедшего в Фуджейре. Многие
вопросы, связанные с защитой инте$

Председателю партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

С.М. МИРОНОВУ.

Уважаемый Сергей Михайлович!
Партия "Справедливая Россия" с

2005 года участвует в жизни нашего
филиала Ленинградского государ$
ственного университета имени А.С.
Пушкина, дважды оказывала неоце$
нимую помощь в сохранении нашего
образовательного учреждения на тер$
ритории Ярославской области. В 2005
году С.М. Миронов лично обращался

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Прокуратурой области рассмот$

рено Ваше обращение в интересах
Немирова А.П. о неисполнении реше$
ния суда.

Исполнительное производство о
взыскании с ООО "Стройпутьинвест"
в пользу Немирова А.П. денежных
средств прекращено в связи с при$
знанием должника банкротом.

Установлены факты ненаправле$
ния арбитражным управляющим о
преднамеренном банкротстве долж$
ника в правоохранительные органы,
что послужило основанием для вне$

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Прокуратурой области рассмот$

рено Ваше обращение в интересах
работников МУП "Коммунальное хо$
зяйство".

Доводы обращения являлись
предметом проверки Госинспекции
труда, по результатам которой дирек$
тор и юрлицо привлечены к ответ$
ственности в виде штрафов на сум$
му свыше 200 тыс. руб.

В ходе проверки установлены

Спасли лес от вырубки,
помогли в семейной беде...

ресов нашей дочери в этой ситуации
в различных инстанциях ( МИД, Ген$
прокуратура, Генконсульство России
в Эмиратах), мы смогли решить толь$
ко благодаря Анатолию Николаевичу
и его помощнику Панасенко Н.Г., их
оперативности и настойчивости. Хо$
тим отметить особо их человеческие
качества: сопереживание, терпение,
искреннее стремление помочь нам,
в сущности, чужим людям.

На протяжении всего этого вре$
мени они находили слова поддерж$
ки, разрешения сложных вопросов в
то время, как нам просто отказывали
во внимании депутаты других партий,
чиновники. И теперь Анатолий Нико$
лаевич со своим помощником нас не

бросают, ищут любые возможности
добиться привлечения к ответствен$
ности виновной стороны.

Пользуясь случаем, хотим также
выразить благодарность Вашей
партии за помощь по защите лесного
массива от вырубки в Рыбинском
районе. Не обошлось без участия
Анатолия Николаевича, это его сфе$
ра деятельности. Вопрос был решен
практически и быстро в течение не$
дели после обращения.

С большим уважением лично к
Вам, Сергей Михайлович, и партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

ТЮКИН
Александр Сергеевич,

г. Рыбинск

Сохраняя традиции отечественного образования
в Министерство образования в защи$
ту филиала. А недавно в его сохране$
нии активное участие принял депутат
Госдумы А.Н. Грешневиков. Следует
отметить также, что член Совета
Ярославского регионального отделе$
ния партии В.С. Ершов входит в со$
став попечительского совета филиа$
ла.

Справедливороссы участвуют и в
просветительских проектах филиала,
в культурных мероприятиях, проводи$
мых под эгидой ЛГУ им. А.С. Пушки$
на в Ярославле и Ярославской обла$

сти. Недавно депутат Госдумы А.Н.
Грешневиков выступил с лекцией пе$
ред нашими студентами, подарил
библиотеке новые книги.

Хорошо зная деятельность Вашей
партии в России и в нашем регионе,
надеемся на дальнейшую совместную
работу по сохранению традиций оте$
чественного образования и просвети$
тельства.

М.И. БАРЫШЕВА,
директор

Ярославского филиала.

Помогает хранить историю города
Сотрудники нашего Народного

музея очень благодарны Вам за по$
стоянную готовность оказывать по$
мощь в издательской краеведческой
деятельности музея и во всех добрых
делах на благо сохранения истории и
культуры города Мышкина.

С уважением,
Л.В. Гречухина,

 директор Мышкинского
народного музея.

Ростовский купец � в памяти народной
губернатором области к организации
юбилея И.А. Шлякова подключились
сотрудники библиотеки г. Ярослав$
ля.

Мне довелось лично присутство$
вать на лекции, посвященной дню
рождения И.А. Шлякова. От всего
сердца хочу поблагодарить лектора,
кандидата культурологии Е.В. Янов$
скую, а также коллектив отдела кра$
еведения библиотеки имени Н. Не$
красова за память о моем предке.

ПОПОВА
Татьяна Александровна,

г. Ярославль.

Скорая помощь � для сельской
больницы

автомобиля для Купанского отделе$
ния государствненого бюджетного
учреждения здравоохранения "Пере$
славская центральная районная боль$
ница" сообщаю следующее.

Администрацией учреждения
здравоохранения "Переславская цен$
тральная районная больница" приня$
то решение о передаче в Купанское
отделение государственного бюджет$
ного учреждения здравоохранения
автомобиля скорой медицинской по$
мощи марки ЛУИДОР$2250А7. Указан$
ный автомобиль скорой медицинской
помощи будет передан в конце мар$
та 2019 года после проведения тех$
нического обслуживания.

Д.Ю. Миронов,
губернатор области.

Взыщем  задолженность по зарплате
сения прокуратурой г. Ярославля
представления в адрес руководите$
ля НКО "Центр финансового оздоров$
ления предприятий агропромышлен$
ного комплекса". Кроме того, направ$
лена информация в УМВД России по
области о наличии в действиях дол$
жностных лиц ООО "Стройпутьин$
вест" признаков преднамеренного
банкротства для проверки в порядке
статей УПК РФ.

В настоящее время решается
вопрос о возбуждении в отношении
арбитражного управляющего дела об
административном правонарушении.

Д.Г. Попов,
прокурор области.

факты непринятия мер по восполне$
нию материального запаса организа$
ции, неисполнения обязанности по
подключению объектов ЖКХ к систе$
ме отопления, а также нарушения
трудового законодательства. С целью
их устранения в адрес директора и
главы администрации Брейтовского
района внесены представления, а
также в отношении директора воз$
буждено дело об административном
правонарушении.

Д.Г. Попов,
прокурор области.

Против директора возбуждено дело


